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能代市新庁舎

　能代市新庁舎は、３つの「わ」（和、環、輪）「み
んなでつくる わ のまち能代」の拠点となる
施設として生まれ変わり、平成 29 年１月４
日開庁されました。
　旧庁舎で国登録有形文化財の第一庁舎は改
修して引続き活用、同じく文化財指定の旧議
事堂は大会議室として組み入れ一般開放も行
なう方針としました。
　一方、閉校されていた旧渟城二小グランド
跡地は、駐車場として造成。新庁舎と続いて
いる駐車場は屋根付きとしました。予てより
市民に人気のあった桜の景勝を活かし、「さ
くら庭」と称したイベント広場を整備しまし
た。既に市民主体の幾つかのイベントに利用
され、今後の計画も入っております。

文責：能代山本建築士会　佐藤　友一
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会　長
挨　拶

　ळాݝ建築士会の会һのօ༷͜んにちは。
　本年 � 月の૯会においてळాݝ建築士会 �� 代の会にबいたしました୶࿏です。
　会बにたり、༷ʑな͜とをࢥいग़し、ຢ༷ʑな͜とを͑ߟました。ޓબによって会をબするཧ事
会においてもड़ました͕、ࢲは本དྷٕज़ऀに成るく大ֶに入りଔۀ後はίンαϧに入ࣾ。ίンαϧで
はߴಓ࿏の設計にै事しておりました。ͦの後、ݸ人తな事でळాにؼる͜とになったࡍ、ळాで造り
をしたく、民ؒで事͕できる建築にトラόʔϢした࣍第です。
　�9�� 年౦ژから 6 λʔンし建築士会に入会。ͦの࣌のதଜ会さんには建築はܳज़である͜とのࣔ͝ڭ
の小会さんには組৫ӡӦについて、ಛにҙஂ体であった士会を一般ࣾஂ๏人とಋいていたͩ࣍、りࣀ
きました。またલ౬会さんには、গྸߴࢠ化のத、কདྷをݟਾ͑て、建築士会組৫の߹ཧ化と事ہॲཧ
能ྗのΞοϓを指し（一財）ळాݝ建築ॅηンλʔさん事ہをҠಈし会һからߴいධՁをଷき今日に
。っておりますࢸ
もしてまいܟ৺しଚײに本にੑݟにとって、͜れまでおੈになったͦれͧれの会さんの指ಋྗとઌࢲ　
りました。
　ͦの後をड͚て会にबしたࢲです͕、建築ֶをֶんͩ͜ともない͕ࢲ建築士会の会になってྑいもの
か大みました。しかしͲうにかࠑॲまで建築ۀքで生計をཱてる͜と͕できたのも建築士会͕あったから
であり、͜͜までҭててଷいた建築士会にগしでもԸฦしする͜と͕できれとのࢥいからबさͤていたͩ
く͜ととகしました。
。会としてԿを指すのか͕ࢲ　
　ͦれは、建築士ٴͼ建築士会のଘࡏを市民ݝ民にもっとೝࣝଷき、地Ҭࣾ会のதで建築士ٴͼ建築士会の
ೝ্͕ࣝする͜とを指したいと͑ߟております。
で建築士になったژ౦͕ࢲ　 �� 年લには͑ߟもしなかった事ଶ͕ଟ生じてきており、建築士にରするࣾ会
のධՁ͕Լったようにײじています。建築にରするࣾ会はܹしく変化してきており、建築士の責は
今後ますますॏくなっていくものと͑ߟられます。ͦれނ、一般市民ݝ民にあるいは地Ҭ行に建築士建築
士会͕Ռたしているׂを広ใし、ج४๏士๏にࡌهされているతɾ৬責をୡ成するように日ʑΊてい
く͜と͕ॏཁであるとࢥっております。またͦのような活ಈ͕、建築士会に入会しているތりとなりまたϝϦο
トのೝࣝに͕ܨるとࢥう。
　ೝ্ࣝのҝの۩体తな方๏としては、ळాݝ建築士会会һ͕一கஂ݁し �� 年Ϳりにळాで開࠵されるશ
国大会ळా大会を成ޭཪにऴ͑、ཌ年には設ཱ �� प年をڳをுってܴ͑る͜と͕Կよりॏཁとࢥっておりま
す。
　� 地Ҭ会とઍ໊の会һ͕一கஂ݁し、ळాのྑさをશ国からूまってくる建築士のؒにΞϐʔϧする͜
と͕ळాݝのۀ࢈քのҝにも、またݝ民のळాݝ建築士会のଘࡏを新たにೝࣝする͜とにも大きくݙߩする
͜ととࢥわれます。ؔ࿈ۀքのօ༷ؔஂ体のօ༷にもྗڠޚを͙ڼඞཁ͕ある͜とはҟのແい͜とかと
有し活ಈしてΏく͜とڞいます͕、ͦのલにզ͕建築士会͕ԿをͲのように成すきかを会һ一同でೝࣝをࢥ
͕Կよりඞཁとࢥわれます。今年தにはུ֓の方ੑをڞ有できるようにし、དྷ年からはいよいよ۩体త
に活ಈしていく͜とになりますので、会һॾࢯのੵۃతなࢀՃを৺からおئいする࣍第です。
　建築士会会һにはઐۀの民ؒ人、݉ۀの民ؒ人、行Ϛン、ڭ৬һとଟくの৬छの方ʑ͕おられます。օ༷
のӳを݁ूすれඞͣଟくの成Ռ͕ٻΊられるものと৴じております。今一会һॾࢯのੵۃతなࢀՃを
におئいし会बにたってのѫࡰとகします。

会長就任に当たり思うこと

（一ࣾ）ळాݝ建築士会　会　淡　路　孝　次

定時会員総会
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定時会員総会

　一般ࣾஂ๏人ळాݝ建築士会の定࣌会һ૯会͕、平成 29 年 � 月 2� 日ޕ後 2 からळా市のΩϟοε࣌
ϧϗςϧで開࠵されました。
　૯会にઌͩち౬ོ市会より「日ࠒ、建築士会のӡӦにつきまして͝ཧղとྗڠをࣀり৺よりँײ
ਃし্͛ます。今年、ଟくの֤地۠会һ૯会にग़੮さͤていたͩき、օ༷の͝ҙݟをฉかͤていたͩ
きました。ࡢ年に事ہ体੍͕変わりました͕、新しい体੍でͲのように建築士会をӡӦしていくか
৺された方もおられたとࢥいます͕、֓ͶແにӡӦしているとのධՁをいたͩきました。͜れまで
は新ن事͕ۀなかなかग़དྷないঢ়گでありました͕、今年は二ڃ建築士ɾ造建築士の登録ۀ、
行͕行うஅのおखい、また、建ۀ๏改ਖ਼に࿈ಈした既ଘॅঢ়گௐٕࠪज़ऀߨशの࣮施な
Ͳ新たなۀにऔり組んでまいります。今後はߋに、新たなల開を࣮ݱするたΊにօ༷の͝ྗڠをおئ
いいたします。」とのѫ͕ࡰありました。
から平成ہに、事࣍　 29 年 � 月ࡏݱのਖ਼会һ͕ 9�� ໊で、͜のうちग़੮ऀ͕ �2 ໊、ҕঢ়ఏग़
ऀ͕ �2� ໊、߹計 ��� ໊で、本日の૯会͕定をຬたしている͜と͕ใࠂされました。続いて、ळా
தԝࢧ෦のؘԬ߃人さん͕議にબग़された΄か、議事録ॺ໊人にळాதԝࢧ෦の小ྛथさんとླ
。थさん͕બされ議Ҋ৹議にҠりましたߒ
　第 � ߸議Ҋの平成 2� 年事ۀのऩࢉܾࢧॻྨのঝೝの݅（会計ࠪใؚࠂΉ）と、ใࠂ事߲である
平成 2� 年の事ۀใࠂ、平成 29 年の事ۀ計画ٴͼऩࢧ予ࢉについては、ͦれͧれ৹議͕行われԿれ
もݪҊ௨りঝೝされました。
　また、第 2 ߸議Ҋのཧ事ٴͼ事のબの݅については、ظຬྃにうһ改બのたΊཧ事 2� ໊、
事 � ໊͕ͦれͧれ新たにબされました。
　૯会ऴྃ後ちにྟ࣌ཧ事会͕開࠵され、会ٴͼ෭会のҊ݅を議としたと͜Ζ、新会にळ
ాதԝ建築士会の୶࿏͕ࢯ࣍શ会一கでબされた΄か、෭会 � ໊とઐཧ事 � ໊を新たにબい
たしました。（˞新һについては、ผ్հϖʔδを͝ཡくͩさい。）
　続いて、ޕ後 � である౬会のࣜࣙの後、9ऀ࠵され、主࠵から「ࣜయ」͕開࣌ ໊の方ʑにӬ年ޭ
࿑ऀදজ͕त༩された΄か、͝དྷෂのळాݝ議会෭議のԼതӳ༷とळాݝ建設෦建築ॅ՝のՃլ
୩Ԧਔ༷から͝ॕࣙをいたͩきました。
後ޕ　 � ࣌ �� からॕլ会͕開࠵され、ݝ議会建設ҕһ会෭ҕһの佐藤ਖ਼一༷の͝ॕࣙの後、（一
ࣾ）ळాݝ設計士事ॴڠ会会のᴡ藤༷のԻ಄でסഋ͕行われ、ऴ࢝和かなงғ気のதでॕԅ͕
。されました࠵

平成 29 年度定時会員総会が開催されました
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会　長
式　辞

　本日は、ळాݝ議会Լ෭議༷、佐藤建設෭ҕ
һ༷をはじΊ、͝དྷෂのօ༷には、͝ଟ用のと͜
Ζ͝ྟ੮ࣀりްくྱޚਃし্͛ます。また、会һの
օ༷には、日ࠒより建築士会の活ಈに͝ཧղɾ͝ڠ
ྗをいたͩいております͜とに、ँײਃし্͛ます。
಄、とうをささ͛ました͕、ࡢ年は໊ࡾの方
͕͝੦ڈされました。会のൃలに͝ਚྗをいたͩ
いた方ʑであり、ͦの͝࿑ۤにରしँײਃし্͛ま
すとともに、້͝をおفりਃし্͛ます。
　また、͜ののち、໊のӬ年ޭ࿑ऀදজ͕͟͝い
ます。օ༷は、年にわたり会の֤छ活ಈに大き
くݙߩされました。今後とも会ൃలのたΊ͝指ಋ
。いいたしますئりますようおࣀ
　さて、ઌ΄Ͳの૯会においてһ͕改બされまし
た͕、ࢲは、今日を࣋ちまして会の৬をୀきます。
、によりྗڠでした͕、օ༷のؒ͝ظ年というい࢛
Կとか、৬をશうする͜と͕できました。改Ίて
。ਃし্͛ますྱޚ
　͜のؒ、ҹにったݴ༿として、ԣख市૿ా地
۠のॏཁ౷త建造อଘ地۠બ定ه೦γンϙδ
Ϝでの、ଂの日࣮行ҕһのൃ͕ݴあります。地۠
のूまりで「૿ాにތれるもの͕ないというのத
で、一人͕「ଂ͕あるようͩ」から࢝まり、「Ͳの
くらいଂ͕あるのかのௐࠪの࣮施」をܦて、ଂのॴ
有ऀのूまりであるଂの会͕ൃし、一ճ͚ͩଂの

ެ開のからଂをެ開、ͦの後、ຖ年ެ開の࣮施と
なり、ࡏݱにࢸっている。という͜とでした。
　ଟくの場߹、࠷ॳのތれるもの͕Կもないでऴ
わっているとࢥいます͕、ؔऀのあきらΊない気
の૿ా地۠のわࡏݱちとҙ、ͦして行ಈྗ͕࣋
いに͕ܨっているとࢥいます。
　今、建築士会は会һのݮগなͲଟくの՝を๊͑
ています。さらに、࢛年後には建築士会શ国大会͕
本ݝで開࠵される予定です。͜れら՝のରԠ、
ͦして事ۀを成ޭཫにऴ͑るたΊには、会һ͕͜れ
ら՝事ۀにରし、あきらΊͣͦのରࡦɾ方ࡦを
をग़し߹い、ͦして行ಈしていく͜と͕ݟҙ、͑ߟ
大ではないかとࢥいます。
　また、建築士会のతは、「会һ֤ʑ͕࣋ってい
るٕࣝज़を活用し地Ҭࣾ会の݈શなൃలと建築
文化のৼڵにد༩」する͜とです。օ༷の日ʑの活
ಈɾۀは、設計、施、ٕ能、行ڀݚなͲͦ
れͧれҟなります͕、より一、ݸʑのٕࣝज़
の্にΊられ、ݝ民͕҆৺して҆શな生活ので
きるよう、また、ݝ民からཔりとされるଘࡏになれ
るよう、日ʑ、ਫ਼ਐくͩさるようおئいいたします。
　݁ͼに、ॏͶて、͜れまでのօ༷の建築士会の活
ಈにରする͝ཧղɾ͝ྗڠにँײਃし্͛ますとと
もに、本日͝ࢀ会のօ༷の݈͝勝と͝活༂をف೦ਃ
し্͛まして、ࣜࣙといたします。

会　長　式　辞

一般ࣾஂ๏人　ळాݝ建築士会　会　湯　沢　隆　市
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式　典
祝　辞

  ळాݝ議会෭議のԼで͟͝います。
　本日は、ळాݝ建築士会平成 29 年定࣌૯会の
ࣜయにおটきをき、にあり͕とう͟͝います。
本日の定࣌૯会͕ؔのօ༷、ଟޚग़੮のもと、
会ཪにऴྃされました͜とを、৺からおॕいਃし
্͛ます。
　また、Ӭ年ޭ࿑のදজをड͚られた໊̕のօ༷に
おかれましては、Ӭ年にわたるޚྗとޚਫ਼ਐにର
し、ਂくܟҙをදしますとともに、৺からおॕいを
ਃし্͛ます。
　さて、ࡢ年࢛月の۽本地で、ࢲたちはଟくの建
のյというਙ大なඃをのたりにし、
化のඞཁੑを改Ίてೝࣝしたと͜Ζです。
　本ݝは、旧ج४の造ॅの化͕れて
いるとっております。ࡂɾࡂݮରࡦの第一าと
して、அにより、ࣗのॅのঢ়گをత֬に
Ѳしたう͑で、改修のඞཁੑをݕ౼する͜と͕、
ඇৗにॏཁと͑ߟます。引き続き、அ࣮施
の্につきまして、و会のྗڠޚをࣀりますよう
おئいਃし্͛ます。
　また、人ݮޱগにより、૿ ՃするۭきՈରࡦは、
本๊͕͑ݝるۓ٤の՝の一つとなっております。
する場߹、あるいは、活用しಘڈなۭきՈをআݥة
るۭきՈを有ޮ利用する場߹なͲ、ରࡦは༷ʑであ
ります。いͣれの場߹におきましても、ઐՈから

　͝հいたͩきました建築ॅ՝のՃլ୩で͟͝
います。
　本日、՝の͕ڮߴग़੮し、օ༷に͝ѫࡰਃし্
͛る予定でした͕、ٸ用によりग़੮できなくなり、
代わって͕ࢲग़੮さͤていたͩきました。ڮߴより
ॕࣙを༬かっておりますので代ಡさͤていたͩきま
す。
　平成 29 年定࣌૯会͕りなくऴ͑られました
͜と、৺からおॕいਃし্͛ます。
　また、本日、Ӭ年ޭ࿑のදজをड͚られましたօ
༷におかれましては、͜れまでの͝ޭにਂくܟҙ

のॿ͕ݴෆՄܽであります。
　օ༷におかれましては、͜れまでഓって͜られま
したࣝɾٕज़はもとより、๛かなੑײ新しいΞ
イσΟΞを活かし、ݝ民͕҆৺してշదにらͤる
ॅ環ڥの整備に、引き続きޚਚྗをࣀりますようお
。いをਃし্͛ますئ
議会とகしましても、ັྗある地Ҭ、活ݝͲもࢲ　
ྗある֗ͮくりとはԿかを、օ༷と一ॹに͑ߟな͕
ら、શてのݝ民͕҆શで҆৺してらͤる地Ҭͮく
りに、ঘ一のྗをॏͶてࢀるॴଘであります。
　݁ͼに、ळాݝ建築士会のӹʑのൃޚలと、本日
、りしف勝をお݈ޚ活༂とޚなるߋग़੮のօ༷のޚ
おॕいのѫࡰといたします。
　本日はにおΊでとう͟͝いました。

をදしますとともに、今後のなお一の͝活༂と引
き続き後ഐの͝指ಋをよΖしくおئいਃし্͛ま
す。
　ซͤまして、͝ྻ੮のօ༷におかれましては、日
いྗڠの建築行ɾॅ行のਪਐに͝ݝから本ࠒ
たͩき、͜の場をおआりして、ްくྱޚਃし্͛ま
す。
　さて、ݝでは、今年より建築士会のྗڠޚをಘ
まして、̎つの新しいऔり組みを࢝Ίております。
　一つは、「二ڃ建築士と造建築士の登録事」
で͟͝います。

式　典　祝　辞

式　典　祝　辞

ळాݝ議会෭議　竹　下　博　英

ळాݝ建設෦建築ॅ՝　主װ（݉）൝　加賀谷　王　仁
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　建築士๏改ਖ਼により、事͕指定するؔػに登録
事を行わͤる͜と͕できるようになってから、幾
かのڠ議をॏͶてまいりました͕、͜の、४備
͕整い、本年１月に、事͕建築士会を指定登録ػ
ؔに指定し、４月よりۀを開࢝していたͩいてい
ると͜Ζであります。
　͜れによりまして、建築士会で一ڃ建築士、二ڃ
建築士、造建築士の登録にؔする事ख続きの૭
され্一本化され、今後は、օ༷の利ศੑ͕͕ޱ
るものとظしております。
　二つは、「அ士ۀݣҕୗ」で͟͝い
ます。
の第「改修ଅਐ計画ݝळా」、年ࡢ、ではݝ　
ͼٴ定し、ॅɾ建築のஅࡦ計画をظ̎
改修のਪਐにऔり組んでおります͕、ಛにॅの
化、அ͕શ国తにみてඇৗにく、
ॅの化ରٸۓ͕ࡦの՝となっております。
ௐࠪにおきましても、ত和本地のඃ۽年のࡢ　
�� 年Ҏલのॅのඃ͕ਙ大であった͜とか
ら、ݝでਪ定される �� ສ̔ઍށのত和 �� 年Ҏ
લのॅについて、まͣはஅをଅす͜とを
తに、֤市ொଜ、建築士会はじΊؔஂ体の͝ྗڠ
をಘまして、அ士ۀݣを今年より開࢝
いたしました。
　͜れによりまして、ॅのॴ有ऀ͕அを行
うࡍにোとなっていた、அඅ用ख続きに
るෛ୲͕ܰݮされました。
　今年は、ݝ̕つの市ொでのӡ用となります
͕、今後、ߋにݝ民֤市ொଜに̧̥し、͜の事ۀ
͕શݝに広͕る事をظしております。
߹ӡ用している市ொには、அのい、ࡏݱ　
わ͕ͤ、͜ れまでҎ্にདྷているとฉいております。

օ༷のྗڠޚのもと、今後はஅから改修
まで続く事ۀにしていきたいとࢥっております。
　また、国でも、今年より新しい੍͕施行され
ました。
　「建築のΤωϧΪʔফඅੑ能の্にؔする๏
」の੍نાஔであります。
　̎ઍᶷҎ্のඇॅ建築について、新築࣌に建
築のΤωϧΪʔফඅੑ能ج४のద߹͕͚ٛͮ
られ、ద߹ج४について登録定ؔػの定をड͚
る͜とになりました。
　今後は、๏のझࢫɾత͕ݝ民のօ༷にཧղさ
れ、దにӡ用されるよう、会һ֤Ґの͝ཧղと͝
。いਃし্͛ますئをおྗڠ
　͜れからも、ݝでは、ྑ࣭なࣾ会ࢿ本のεトοΫ
形成とݝ民の๛かなॅ生活の࣮ݱに͚、今後も֤
施ࡦのޮՌతな࣮施にऔり組んでまいりますので、
օ༷方におかれましても、今後とも、建築行のਪ
ਐに、おྗఴ͑をࣀりますようおئいਃし্͛ます。
　ऴわりになります͕、ळాݝ建築士会の今後の
ӹʑの͝ൃలと、会һօ༷の݈͝勝を৺からف೦い
たしまして、おॕいのݴ༿といたします。本日は
におΊでとう͟͝います。

式యɿӬ年ޭߍ࿑ऀදজ 祝լձདྷෂ͝祝辞ɿ秋田ٞݝձݐઃ෭委員長　ࠤ藤ਖ਼Ұ様

౬લձ長花ଋଃఄ 祝լձɿສࡾࡀএ
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役　員
紹　介

平成 29 年６月 23 日の定時会員総会で役員が改選になりました。
役員の皆様をご紹介いたします。

顧問

相談役 相談役 相談役 相談役 相談役

顧問 顧問 顧問
鶴田　有司

柴田　公博 高橋　史志 池田　広志 林　　康彦 村上　文男

原　　幸子 小竹　哲夫 湯沢　隆市
（秋田県議会議長）

（秋田県建設部長） （秋田県建設部建築住宅課長） （秋田県建設部営繕課長） （（一社）秋田県建築士会前副会長） （（一社）秋田県建築士会前副会長）

（秋田県議会建設委員長） （（一社）秋田県建築士会元会長） （（一社）秋田県建築士会前会長）

顧　　問

鶴　田　有　司 秋田県議会議長
原　　　幸　子 秋田県議会建設委員長
小　竹　哲　夫 （一社）秋田県建築士会元会長
湯　沢　隆　市 （一社）秋田県建築士会前会長

相 談 役

柴　田　公　博 秋田県建設部長
高　橋　史　志 秋田県建設部建築住宅課長
池　田　広　志 秋田県建設部営繕課長
林　　　康　彦 （一社）秋田県建築士会前副会長
村　上　文　男 （一社）秋田県建築士会前副会長

名誉会員 伊　藤　弥一郎 デザインシステム研究所秋田出張所

会　　長 淡　路　孝　次 秋田中央

副 会 長
熊　谷　　　勝 能代山本
田　仲　雅　美 秋田中央
照　井　郁　人 横手

専務理事 小田島　　　誠 仙北

常務理事
栁　沢　富美男 鹿角
高　橋　幸　治 由利
佐　藤　隆　志 湯沢雄勝

理　　事

児　玉　安　広 鹿角
石　川　　　成 大館北秋
鳥　潟　宏　一 大館北秋
大　高　　　勇 能代山本
赤　川　孝　則 秋田中央

理　　事

小　原　正　明 秋田中央
櫻　庭　星　治 秋田中央
正　木　和　美 由利
湊　　　泰　正 仙北
菊　池　泰　美 橫手
山　脇　一　樹 湯沢雄勝
工　藤　博　臣 青年委員長 (由利 )
亀井沢　洋　平 青年副委員長（横手）
松　橋　雅　子 女性委員長 (北秋 )
伊　藤　加久子 女性副委員長（秋田中央）

監　　事
中　西　純　悦 鹿角
泉　谷　昭　一 仙北
根　　　知　宏 秋田県建設技能組合連合会
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෭会̎ظの能代山本の۽୩です。会
も୶࿏さんに変わりました。
୶࿏会をத৺に行ಈྗ、ஂ݁ྗのある
建築士会にしていかな͚れなりまͤ
ん。ඍྗな͕ら、できるݶりྗいたし
たいとࢥいますので、よΖしくおئいし
ます。

会һݮগ、なかなかࢭࣃΊ͕かからない
ঢ়گです͕、୶࿏新会のもと一கஂ݁
しり্͛ようではありまͤんか。また、
� 年後に͑߇たશ国大会の成ޭに͚ᬏ
ਐしましΐう。

ແྨͷ͖ࢁͰɺ2015 年ʹݪප
Λ発͍࣏ͯ͠͠·ͤΜ͕͖ࢁม
ΘΒͣ 	 স 
ɻٱʑʹࢁۨ܀ΛొΓɺ所
ཁؒ࣌ ؒ࣌� 30 Ͱ·ͣ·ͣͷタΠϜɺ
一日ޙࠓ 10 Λָʹา͚ΔମྗΛؒ࣌
͚ͭͯɺ࠶དྷ年ʹே日࿈ๆΛ目ͯ͠ࢦ
εϙーπδϜʹ通͍ͬͯ·͢ɺ͞ ͯͯ͞ɺ
͜Μͳ͍ͪ࣋ؾʹମ͕͍ͭͯདྷͯ͘Ε
ΔͰ͠ΐ͏͔ 	 স 
ɻ

͜のઐཧ事をͤڼつかりました小ా
ౡです。ࢲにとってはෆ૬Ԡな৬では
あります͕、ळాݝ建築士会͕地Ҭのൃ
లにد༩する͜とと会һのݚᮎたΊにਫ਼
一ഋΊるॴଘでありますので、օ༷方
のྗఴ͑Կଔٓしくおئいகします。

「൴ঁはうͲんのようにসった。」とݴっ
たのは、室生ࡄでしたっ͚。
ປݩはಡみか͚の本ͩら͚。あれもಡみ
たい、͜れもಡみたい。
વりとて、͜のਭຐはԿͤん。ものの
で、إ໘に本͕མԼ。
くして、ੵಡඞવなり。いつも͕॓ࢩ
山ੵみのု。ॏい人生。
օ༷にをֻ͚ない༷に͕んりま
す。ٓしくおئいします。

今年より地Ҭ会会をഈ໋いたしまし
たڮߴです。事の方はߏ造設計事ॴ
でࣗӦです。ಠཱして �� 年ఔになりま
す。事Ҏ֎では、ࡏݱιϑトϘʔϧ
のγχΞϦʔグ（�� （Ҏ্れるまで࠽
でをྲྀしております。体͕ಈくݶり
まͩまͩ続͚たいとࢥっております。2
年લにॳϗʔϜランをଧちました。ੋඇ
もう � 本ଧつまではとָしみな͕らϓ
Ϩʔをしております。

今年より౬༤勝の会をΊる͜と
になりました。佐藤ོࢤです。
建築士会に入会して 2� 年ܦちまし
た。ࣾ会はશてにおいてଟ༷ੑを
人͚ͩではなかなݸ。Ίられていますٻ
かしい͜とも建築士会のؒと一ॹに
し߹いඍྗではあります͕地Ҭのҝྗڠ
にݙߩしたいとࢥっています。

ཧ事̎ظとなります。建築士会の活ಈ
人ɾࣾ会にରしてよりॆ࣮したもݸ、͕
のになるようにඍྗな͕らΊていきた
いとࢥいます。
ٓしくおئいகします。

「ळాݝ建築士会大会　大ؗɾळా大
会」に͚४備தです。
よΖしくおئいします。

ͼ地Ҭ会の活ੑ化にग़དྷるൣғٴ会ࢧݝ
でݙߩしたいとࢥっています。
今後ともよΖしくおئいいたします。

ੈ代ަ代にԡされて、ঃʑに責あるཱ
場にཱたされてきております。
ཧ事ٴͼ事ۀҕһ会৬を௨じて、士会
のҝにಇかͤていたͩきます。
よΖしくおئいいたします。

副会長 理事

副会長 理事

副会長 理事

専務理事 理事

常務理事

常務理事

常務理事

熊谷　　勝 児玉　安広

田仲　雅美 石川　　成

照井　郁人 鳥潟　宏一

小田島　誠 大高　　勇

栁沢富美男

高橋　幸治

佐藤　隆志

【役員の皆様からのコメント】
小竹　哲夫　 ৬場をれて、ૣ̔年となりました。ૹ

られてくる月ץ「建築士」をݟな͕ら、ۙ
年の建築のಈをる今日͜のࠒです。

湯沢　隆市　 会৬にあった４年ؒ、օ༷には大変おੈ
になりました。ސとして、গしでもお
にཱてれいです。̎年ؒ、よΖしく
おئいいたします。

林　　康彦　 建築士会をऔりרくݱঢ়は大変ݫしく、会
һݮগの͕大きな՝です͕、新ࣥ
行෦は会のもと一ؙとなって地ҬのたΊ
にؤுってくͩさい。今後はଆ໘からࢧԉ
を続͚さͤていたͩきます。建築士会のൃ
ల、会һօ༷の͝活༂を͝ف೦ਃし্͛ま
す。

村上　文男　 本年の改બで૬ஊをじられました。͜
れまでཧ事会でおੈになりました͜とײ
ँਃし্͛るとともに引き続き͝指ಋࣀわ
りますようおئいਃし্͛ます。
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今年からશ国大会の४備も࢝まるよう
です。
まͩまͩわからない事かりです͕、օ
༷の͝指ಋを͗ڼな͕らؤுっていきた
いとࢥいます。

੨年ҕһ会としての活ಈをଔۀしてҎ
དྷ、�� 年Ϳりにݝのҕһ会のࢀՃと
なりました。
士会の会һもݮগしてきているத、活
ಈもなかなか大変になってきているとは
います͕、͜れからのࢥ 2 年ؒよΖしく
おئいいたします。

͜の、ཧ事をΊさͤてく͜とにな
りましたԣख建築士会ॴଐの٠とਃし
ます。
ඍྗでは͟͝います͕、建築士会ൃలの
ҝに、事ۀҕһ会෭ҕһとして、ྗ
してࢀりたいとࢥいますので、Ͳうͧよ
Ζしくおئいகします。

͜の、౬༤勝建築士会からݝにग़
さͤてく͜ととなりました。ඍྗな͕
らしっかりΊられるようؤுるॴଘで
すので、ٓしくおئいகします。

つかりましͤڼの੨年ҕһをظ̎
た、༝利の藤です。
एख会һの۷りىしと、年後にͤまる
建築士会શ国大会「ळా大会」をݟਾ͑
な͕ら、एखのઓྗとしてਚྗしてまい
りますので、ͲうͧよΖしくおئいいた
します。

͜の、大変ၟӽでは͟͝います͕ཧ事
のをͤڼつかる事になりました。
֤方໘でଟに͝活༂されておられる新
һのօ༷のதで、एഐつະख़なࣗ
です͕、建築士会とۀքのൃలɾ活ੑに
༩すくྗになれるようਚྗするॴଘد
であります。Կଔٓしくおئいしますʂ

事地Ҭ活ಈを௨じ、建築士はのݾࣗ
地Ҭを͑ࢧるׂを୲うと気ͮき、市民
ଞ৬छの方たちとのަྲྀにより、ࣗ
のҙࣝɾࣝɾٕज़のݚᮎとなり今のࣗ
͕あります。今後は、ੈ࣍代のൃ۷ɾ
ҭ成、会һ૬ޓのεΩϧΞοϓにΊ、
地Ҭとのަྲྀ活ಈを௨してळాݝ建築
士会をΞϐʔϧしてまいります。

年後のळాでのશ国大会に͚、今Ҏ
্の会һ૬ޓの͕ܨり͕ඞཁであると
ࢀにۀっております。できる͚֤ͩ事ࢥ
Ճし、ग़དྷる事はらͶという֮ޛで、
͜の̎年ؒを͕んります。ͲうͧよΖ
しくおئいகします。

ͼ事に໋き大変に໊༪な事と࠶
。りますډってࢥ
事ࢲ͕ऀݧܦ一人にとなってগʑෆ҆
なॴもあります͕事ہの͝ྗڠをಘま
してਫ਼一ഋΊたいとࢥってډります。

ઋ建築士会に入会し、ૣ �� 年になり
ました。山あり୩ありの͜の建築ۀքを、
生きれたのには、ઋ建築士会のօ༷
と᛭ୖຏしલਐできた事ͩとँײして
おります。また、ָしみは建築士会શ国
大会です。今年のژもੌくָしみにし
ています。໋のચ୕をし໌日の活ྗと
したいです。һ（事）ؤுりますの
で、よΖしくおئいகします。

建築士会のօ༷には建築ݱ場の৬人の࿑
ಇอݥ݈߁อݥなͲの利ް生でおੈ
になっております͕、͜のは֎෦か
らの事としてबさͤてく͜ととな
りました。Ͳうかٓしくおئいいたしま
す。

୶࿏新会をはじΊとする新体੍のԼ、
དྷたるશ国大会ळా大会の成ޭに͚、
ཧ事二ظとして৬責を୲っていくॴଘ
でありますので、ͲうͧよΖしくおئい
いたします。

ळా市ॴ入ॴのཌ年、੨年大会のా
、ՃҎ߱、年ࢀ一पαイΫϦングのބ
の会һのօ༷とަྲྀを続͚てきましݝ
た。平成 �� 年に੨年ҕһから事ۀҕһ
にసじ、今年からはཧ事、૯ҕһ会
のॴଐとなりました。建築士会の活ಈを
௨じ、ࣾ会ݙߩにΊたいとࢥいますの
で、引き続き、よΖしくおئいいたしま
す。

建築士会һになってからもうे࢛年ܦ
ちました。ͦΖͦΖ建築士も引ୀのظ࣌ 
かなとࢥっていたと͜Ζ、 建築士会のཧ
事になってしまいました。͜れは「まͩ
建築士としてؤுれ」との͜とと引きड
͚る͜とになりました。会のһは新
入生ですのでよΖしくおئいします。

理事 理事

理事 監事

理事 監事

理事 監事

理事理事

理事理事

理事理事

正木　和美 伊藤加久子

湊　　泰正 中西　純悦

菊池　泰美 泉谷　昭一

山脇　一樹 根　　知宏

工藤　博臣赤川　孝則

亀井沢洋平小原　正明

松橋　雅子櫻庭　星治
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功労者
表　彰

平 成 29 年 度 通 常 総 会
会 長 表 彰 者 紹 介

永年功労者表彰

氏　　　　名　　Ӭ　Ҫ　௨　ಙ
住　　　　所　　ळా市֗ؔਂࣈಓԼ �2
勤務先（名称）　　ӬҪトγϊϦ一ڃ建築設計事ॴ
　　　（住所）　　ळా市֗ؔਂࣈಓԼ �2
会　員　歴　　�� 年
趣　　　　味　　δϣΪング、Թઘ、ञ、ཱྀ行
コ メ ン ト　　　入会はしているものの、士会活ಈにあまりࢀՃできͣ

ਃし༁なくࢥっています。
　　　　　　　　　͜れからもϚイϖʔεでຖ日の生活事をؤுる

つもりです。

氏　　　　名　　ੴా　まりࢠ
住　　　　所　　ळా֯ࣛݝ市Ֆ輪ࣈԼதౡ ���
会　員　歴　　�� 年
コ メ ン ト　　　建築のಓをબͼ༷ʑな人ʑとؔわりをもつதで建築という
もの͕ࢲୡの日ʑの生活にԙて、環ࡁܦ、ڥ、๏、まちͮくり、地Ҭίϛϡ
χςΟ、文化、FUD あらΏるにؔわりをもってแׅతな͑ߟ方、ݟ方をしな
͚れい͚ないものであるとつくͮくͦうࢥう。ࢲ、ۙ࠷ୡのॅΉ͜の地ٿ環
Ҽと݁Ռによるࣗવの変化、ҟ変でੈքதあちݪ一つとってみても、༷ʑなڥ
͜ちでࣗવ͕ࡂもたらされ、ࢲୡのॅΉ日本にԙても定֎の߽Ӎによるඃ
ք、ͲんなՊֶのӳをもってもͦれらにݶใじられている。人ؒのྗの͕
は勝てないࣗવのྗになすす͕ないのである。ͩからといって、ͦの͜とを
あきらΊる͜となく、ଟくの人ʑのܙとྗで一つ一つͦのにՌにཱ
ちっている。建築士会に入会してଟくのઌഐ、ؒの方ʑ͕建築のを
௨してͦの͜とに日ʑղܾするҝのྗをし、行ಈをし、ͦのൣをࣔしてくれ

ている͜と͕今のࢲにͲれ͚ͩଟくの事ฑをࣔࠦしているのかを͑ߟるࢲ、࣌は͜のಓをબͼ続͚てདྷれた
͜とを改Ίて有りくࢥうのである。ଟくのؒとग़会い、ਐΉきಓを同じくするதで、ੋʑඇʑをい
か͚な͕ら、人の໋をकる建ͮくりにؔわりをもちな͕ら͜れからも、あらΏるにີなؔੑをί
ラϘϨʔγϣンする建築士としてࣗݚݾᮎし人ʑの৺にدりఴう建とはԿかをؒとڞに͑ߟてΏきたい。
りલとࢥっていた͜とでも、ৗにੈのதは変化しつ͚ͮ、ࣗવ環ڥも同༷に変化している。ͦのதでࣗવ
にҞܟの೦をれͣࢲୡはͦの生かされているঢ়گのԼで今Կをҝすきか èè いか͚な͕らઌ人のܙと
Պֶのਐาのதで、ࣗの指す建築のにଟくのؒに͑ࢧられて今ある͜とにँײしつつ、͜れから
も èè
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氏　　　　名　　ງ　　　҆　༤
住　　　　所　　ळా市ઘੁ一ஸ �� ൪ �� ߸
勤務先（名称）　　ळా地Ҭৼہڵ建設෦建築՝
　　　（住所）　　ळా市山Ԧ࢛ஸ � ൪ 2 ߸
会　員　歴　　 2� 年
趣　　　　味　　֗าき、ઓ車࡞ܕり、Ψʔσχング
コ メ ン ト　　　ઌ日はӬ年දজのӫ༪にあͣかり、ްくおྱਃし্͛

ます。ࢲはݝ庁をୀ৬し、ࡏݱは࠶用৬һとして引き
続きݝにおੈになっております。͜れまでにഓったϊ
ϋを活かして、গしでもݝに͝Ըฦし͕ग़དྷれ
と͑ߟております。

は建築士会も会һ͕৳ͼみ、ಛにएखの建築ۙ࠷　　　　　　　　　
士のऔࠐみ͕՝とっております。士会͕よりັྗあ
る組৫として活ൃに活ಈし、会һのօ༷͕活༂される͜
とをئってみまͤん。ࢲも行ऀݧܦとしてӄな͕ら
おྗఴ͑したいと͑ߟておりますので、今後ともよΖし
くおئいいたします。

氏　　　　名　　　　　ଇ
住　　　　所　　ळా市ീڮ本ொࡾஸ̕ʵ̔
勤務先（名称）　　（一財）ळాݝ建築ॅηンλʔ
　　　（住所）　　ळా市த௨二ஸ３ʵ̔
会　員　歴　　2� 年
趣　　　　味　　あらΏるεϙʔπ؍ઓ
コ メ ン ト　　　͜のӬ年ޭ࿑ऀडのӫ༪をࣀり、にあり͕とう

͟͝います。
　　　　　　　　　ෆएഐにはに༨るޫӫにଘじます。
　　　　　　　　　入会࣌はࡏݱとはҧい、ຖ年建築士ݧࢼの߹֨ൃද

後にݝ主࠵の໔ূڐत༩͕ࣜあり、ͦの年の߹֨ऀの代
දとして建築士たるએをड़さͤられた۟ڍ、士会入
会ಧも一ॹに付され、࣌の৬場の΄とんͲのઌഐɾ
同྅͕士会会һであった͜とから੍ڧతʁに入会さ
ͤられました。

　　　　　　　　　ͦれから二े有༨年、࣌代の਼とڞに新入会һはも
ちΖん会һࣗ体͕ܹݮするத、今後の士会の有༷をࡧ
しつつ一のൃలを指してࢀりたいとଘじます。

氏　　　　名　　ᓎ　庭　　　ప
住　　　　所　　ळాݝ能代市௨ொ � ʵ ��
勤務先（名称）　　αΫラό設計
　　　（住所）　　ळాݝ能代市௨ொ � ʵ ��
会　員　歴　　�� 年
趣　　　　味　　ҿみ会
コ メ ン ト　　　͜のは、建築士会Ӭ年ޭ࿑ऀදজのӫ༪をࣀり、大

変あり͕とう͟͝いました。੨年ҕһ会でり߹͑た
ؒୡと、ָしいؒ࣌をڞ有できた事は、今、ސみても
いग़ଟきوॏな体ݧでした。今後もඍྗな͕ら建築士
会ୡలのҝ、ਚྗするॴଘであります。
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氏　　　　名　　佐　藤　　　
住　　　　所　　ळాݝにか΄市小国ࣈԼࠊ �9 ൪地
勤務先（名称）　　̢Ξンド̢
　　　（住所）　　ळాݝにか΄市ӃࣈԼԣ根 ����
会　員　歴　　�� 年
趣　　　　味　　ւりɾ山ࡊऔりɾө画ؑ
コ メ ン ト　　　͜のは、Ӭ年ޭ࿑ऀදজのӫ༪をࣀりޫӫにଘじま

す。ࢲୡ͕入会したࠒの、年代の建築士会һは今͑ࢥ
ϐʔΫにୡしたͩࠒったとهԱしております͕、今は会
һもݮগしӡӦも大変な࣌代になりました。ࢲୡ͕、
࣌の会һのࠒのָしみは、ધり、ΰϧϑίンϖ、
ञԅなͲ、会һ૬ޓのҚ࿑会ɾָしみ会͕主な行事ͩっ
たとهԱいたしております。͜れからの会һ͕新たなָ
しみをٻΊ、ࣗݚݾᮏの場として、ඞཁとされる活ಈ͕
今後の会ӡӦにඞཁと͑ߟます。

まります͕ৗ࢝事は、人ؒ同士のؔわりからୡのࢲ　　　　　　　　　
に૬ؒޓのࢥいり、ڠௐੑから生まれます。

　　　　　　　　　今後も、ྡ人とのίϛϡχέʔγϣンを大にして、
。じておりますײ事にྭみたいと

氏　　　　名　　༝　利　ໜ　広
住　　　　所　　౬市ळϊࣈٶਫແ ��
勤務先（名称）　　̨̮設計
　　　（住所）　　౬市ळϊࣈٶਫແ ��
会　員　歴　　�� 年
コ メ ン ト　　　͜のは、Ӭ年ޭ࿑ऀදজをきあり͕とう͟͝いま

す。
　　　　　　　　　͜れもͻと͑に、օ༷方͕͑ࢧてԼさったおか͛とײ

ँいたしております。 ͜れからも、ඍྗな͕ら建築士
会ൃలにྗڠしていきたいとࢥっております。

氏　　　　名　　ࠇ　ా　　　ູ
住　　　　所　　ԣख市૿ాொ૿ాాࣈொ 9� ʵ１
勤務先（名称）　　有ݶ会ࣾ　ాࠇళ
　　　（住所）　　ԣख市૿ాொ૿ాాࣈொ 29 ʵ１
会　員　歴　　2� 年
趣　　　　味　　登山
コ メ ン ト　　　平成̕年に入会し、造建築の設計施のಓをาんで

きました。また、ԑあってԣख市のۙ代和෩建築の二࣍
ௐࠪ、૿ాொの登録文化財の指定に͚たௐࠪもଟ
お͜ないました。༮গのࠒから׳ݟれたொฒみでした͕、
ଂ͕ଟくっている͜とをり、平成 �� 年にࣸਅ
「ू૿ాのଂ」のղઆをखֻ͚ました。ͦれ͕ىരࡎとな

り、ொฒみもධՁされ平成 2� 年国のॏཁ౷త建造
อଘ地۠にબ定、平成܈ 29 年̎౩͕ॏཁ文化財に指定
されるにࢸりました。ઌ人͕कってきた文化Ҩ࢈を大
にอଘし、活用していきたいものです。
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新入会員からのメッセージ

新入会員紹介

能代山本支部

丹波　靖規

。とਃしますن年ೖ会ͤ͞ていた͖ͩました、୮༃ࠓ　
　建築࢜会を௨して、ࣝशಘやスΩルの্ʹめてい͖たいとࢥいます。
Կかとごをおかけするかとࢥいますが、おʹたてるΑうؤுͬてまい
りますので、ΑΖしくおئいいたします。

　झຯ：Ϊター、ཱྀߦ

秋田中央支部

二木　重一

建築࢜会ʹは、ࡢ年のय़ʹೖ会し、ૣいので̍年がա͗てしまいました。
ฑ、プロϙーβルのҊ݅がଟく、ධՁのରとなる̘̥̙ϙΠント֫ಘࣄ
のためೖ会したのが͖ͬかけですが、ຖ݄ૹられている「建築࢜」ʹを௨
すͩけで৽たな発ݟが͋り、いָͭしみʹしています。その্、ઃʹ
ճするͩけでϙΠントがՃ͞ࢉれ、「Ұੴೋௗ」、大มॿかͬています。
このय़、झຯが͡ߴて、খܕધഫૢॎ໔ূڐを取ಘしました。
。みのʹはԭʹग़て、ୄやώϥϝなど、ધりをָしΜでいますٳ

由利本荘支部

小幡　寛子

　大学ଔ業ޙは東京のํでθωコンʹ � 年ؒ΄どۈめ、R$  10 階建Ϛン
γϣンなどのݱཧ業をしておりました。ࡏݱはԣ手ࢢのরҪҮਓ建築
ઃࣄܭॴでߏࢉܭやஅなどのߏઃܭ業をしております。ॅډ
は༝རຊࢢʹ͋りますのでिʹҰճ΄どԣ手ࢢのࣄॴʹ௨いながらීஈ
はࡏでࣄをしております。これからはҙঊઃܭのࣄや֬ೝਃ業な
ど֮͑てい͖たいとͬࢥております。झຯはスϊーϘーυです。

横手支部

佐藤　時彦

　この、建築࢜会ʹೖ会ͤ͞て͖ましてʹ͋りがとうご͟います。
そのྠࢲ、ಈ͞れていることをฉ͖׆৺をͬて্会のํୡがʑの࢜
のதʹೖりたいと͑ߟ、ೖ会ͤ͞ていた͖ͩました。ޙࠓの׆ಈのதで、ଟ
くのॾ先ഐํからҰͭでଟくのࣄを学ͼٵऩで͖るΑう׆ಈʹࢀՃͤ͞て
͖ます。ޙࠓとٓしくおئいいたします。
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湯沢雄勝支部

鈴木　弘実

　ຊ年Αりೖ会ͤ͞ていたͩくことʹなりました、ླ࣮߂とਃします。
ॅのઃܭやࢪ工ʹܞΘͬています。
お客༷ʹとͬて、Αりۙでྑい建築をることをඪʹ、建築࢜会の先ഐ
ํからଟくを学ͼ、ࣗのやҬݙߩʹ取り組ΜでいけるΑうめて
。いいたしますئಋの΄どٓしくおࢦります。ごࢀ

湯沢雄勝支部

高橋　弘樹

　どうॳめまして。ࢲは、߂ڮߴथとਃします。ฏ 2� 年ʹೋڃ建築࢜
。会ʹՃ͑て͖ました࢜合֨しまして、この建築ʹݧࢼ
ཧをして、はこれまで、౬։発でアパートなど、ି݅の介やࢲ　
͖たのですが、どうʹ建築のࣝʹしく、学Ϳඞཁをڧく͡ײておりま
した。ೋڃ建築࢜のडݧを会ࣾからקめられた࣌、ͥͻ学ͼたいとࢥい、体
ॏを̑LH 程ݮらしながらษڧし、合֨するࣄがで͖ました。
いࢥを生かして、օ༷ํʹおฦしで͖るΑうʹ、ྭみたいとࣄճ学Μͩࠓ　
ます。Կଔٓしくおئいகします。
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　̓月１日にຖ年ྫ߃となったࢠ体ֶݧश͕「建築士の日」に߹わͤて、ळా市拠点ηンλʔɾΞϧ
ϰΣにて行なわれました。
　今年は౬༤勝建築士会͕୲となり、「山ग़か͚ようʂかͮ͝くり」として、ڙࢠたちに
とͻ͝によるかͮ͝くりを体ݧしてもらいました。
　ਿの൘ࡐをあらかじΊΧοトし、ͻ͝を௨す݀開͚までՃしたものをࢀՃऀにし、ఝଧち、
ͻ͝のݻ定、γʔϧによるͻ͝の小ޱの০を行なってもらうというۀ࡞です。

　ॳΊてఝଧちを行なうڙࢠは、はじΊはおͦるおͦるというײじ
でした͕、׳れてくるといきいきとしたදでָしͦうにۀ࡞して
いました。
　また、ֶ校のतۀで体ݧをしているڙࢠは、はじΊからख׳
れた༷ࢠでث用にۀ࡞しているの͕ҹతでした。
　今ճ、੨年෦ελοϑのݸʑの͕とてもཱち、࡞の
成͕࡞るにあ͕っていきました。ࢀՃऀもελοϑもみんなで
の場としてはとてもྑいงғ気ݧな͕らつくる、ものͮくり体͑ߟ
͕できていたようにࢥいます。
　日は、人にࢀՃのֻ͚をしてくれていたελοϑのྗڠ、
新ฉࡌܝのޮՌもあり、ଟのࢀՃऀでに͗わいました。
　͜れをػにものͮくりのおもしΖさをってもら͑たのではない
かとࢥいます。

地域貢献
活　　動

「建築士の日」
親子体験学習 【 野山へ出かけよう！虫かごづくり 】

県青年委員会
湯沢雄勝建築士会　青年部
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　ઋ建築士会͕平成 22 年から࣮施している
ňॅ新築ɾϦϑΥʔϜ࠲ߨŉ ͕、平成̎３年
の（ެࣾ）日本建築士会࿈߹会౦ϒϩοΫ
大会地Ҭ࣮ફ活ಈใࠂ会にԙいて࠷༏लのධՁ
をಘました。डऀߨ（地Ҭ）、͜れからを୲っ
ていくएख会һ、建築士会の今後、ͦれͧれに
ϝϦοトのある、͜の活ಈを֤地Ҭ建築士会で
ΞϨンδしશݝల開する͜とで、建築士会のೝ
をߴΊる͜と͕できると͑ߟ、ळాݝ建築
士会のॅ新築ɾϦϑΥʔϜ࠲ߨϓϩδΣΫト
νʔϜは平成 2� 年から̑年のܧ続事ۀとして
ൃしました。
　ॳ年、ࢲは͜れまで成ޭしているઋ会場
の有ྉ࿈続࠲ߨを౿ऻし、ळాதԝ会場にԙい
てશ̒ճの有ྉ࿈続࠲ߨをا画しました͕、ਃ
となりました。ळా市ではຖिࢭなしでதऀࠐ
Ͳ͜かでॅηϛφʔ͕行われているݱঢ়から
ແྉ୯ൃ࠲ߨに変ߋして̎ճ開࠵を行いました
͕、一般ࢀՃऀは１ճ �� ໊、̎ճ �� ໊と
ू٬のしさをײじました。
　̎年からはݝ、ݝԝ、ݝೆの３会場で
開࠵を行い、̑年ྦྷ計 2� ճの࠲ߨに一般ࢀՃ
ऀ 2�� ໊͕डߨしていたͩきました。たͩ、一
般ࢀՃऀ͕ �� ໊ະຬの࠲ߨは �� ճあり、ू٬
のしさからॳඪとしていたݝ̔地Ҭ建
築士会での開࠵はՌたす͜と͕ग़དྷまͤんでし
た。ωοトにใはҲれているҝ、会場まで
をӡͿඞཁੑをײじない方なͲ、ใ化ࣾ会に
దԠした৴もݕ౼できたのではないかとײじ
でいます。
　̡ 平成 2� 年ʳ
　ઋ̒ճ࿈続࠲ߨ（有ྉ）１ճ開࠵、�� ໊
。Ճࢀ
　ळాதԝ̒ճ࿈続࠲ߨ（有ྉ）தࢭ。
　ळాதԝ୯ൃ࠲ߨ（ແྉ）̎ճ開2、࠵� ໊

。Ճࢀ
　༰：ࡾՈͮくりをした人のʗ計画から
成までのྲྀれをるʗஅʗ人生設計と
ྉɾ建ࡐ計画ʗলΤωʙॅ設備ɾ建築ۚࢿ
のしくみʙʗ体の߹に߹わͤたॅまいʗর໌
第でงғ気͕変わるʗってಘする࣍
　̡ 平成 2� 年ʳ
　大ؗळా、ळాதԝ、ԣखにԙいて̒ճ開
��、࠵ ۀ建築士会の事ݝՃ。ઋはळాࢀ໊
からઋ建築士会の事ۀにる。
　༰：தॅݹとϦϑΥʔϜのϙイントʗ新
লΤωج४でշదならしʗϦϑΥʔϜって
ͲんなものʗॅのたΊのิॿۚ活用ηϛφʔ
ʗշదなলΤωॅについてʗ͜れからのॅ
のলΤωとはʗফඅ੫ಋ入と੫ۚʗॅϩʔン
ʗิॿۚʗշదなলΤωॅの定ٛʗলΤωॅ
のίπʗऀۀબͼのίπ

　̡ 平成 2� 年ʳ
　大ؗळా、ळాதԝ、ԣखにԙいて̒ճ開
�2、࠵ 。Ճࢀ໊
　༰：࡞ってみようۚࢿ計画ʗϦϑΥʔϜの
ͻみつʗ新築ɾϦϑΥʔϜの࣮ྫについてʗラ
イϑϓランについてʗॅのۚࢿ計画３̑௶の
場߹ʗิॿۚとϩʔンをったۚࢿ計画

地域貢献
活　　動

住宅新築・リフォーム講座
プロジェクトリーダー　樋　渡　裕　輔

ฏ �� 年 � ݄ � ɿԣखձ
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　̡ 平成 2� 年ʳ
　大ؗळా、ळాதԝ、ԣखにԙいて̒ճ開
��、࠵ 。Ճࢀ໊
　༰：࡞ってみようۚࢿ計画ʗϦϑΥʔϜの
ͻみつʗิॿۚについてʗิॿۚとϩʔンを
計画ۚࢿ計画ʗॅのۚࢿった �� ௶の場߹
　̡ 平成 2� 年ʳ
　大ؗळా、ळాதԝ、ԣखにԙいて̑ճ開
�2、࠵ 。Ճࢀ໊
　༰：࡞ってみようۚࢿ計画ʗղ体ࡐの࠶利
用ʗิॿۚについてʗॅのۚࢿ計画 �� ௶の
場߹ʗิॿۚとϩʔンをったۚࢿ計画
　̡ 広ใにྗڠしていたͩいた施設ʳ
　ळా拠点ηンλʔΞϧϰΣ、ळాۜ行、ळా
տ新ใࣾ、イΦンϞʔϧळా、いとくγϣοϐ
ングηンλʔ、ΤϦΞなかいち、ઔాళ֗、
大ؗ新ใࣾ、Ոɾ̙̖̣、ެ庁、ެ民ؗ、広
ใあきた、αンΫϨΞ大ؗ、λΧラελンμʔ
ド、ࣛ新ฉࣾ、ۜ行、૿ాのଂ、まん͕
ඒज़ؗ、ಓのӺ、༣ศہ、よ͜てかまくら̢̛、
ԣख市ަྲྀηンλʔ̮̎ら͟、ԣख市市ใ、
ϦΫγϧ、̢̛௴、̧̟、̩̤̩̤
　̡ ՃऀのΞンέʔト݁Ռʳࢀ
　۩体ྫ予ࢉをࣔして΄しいʗิॿۚؒऔ
りを変͑るϦϑΥʔϜにڵຯ͕あるʗϦϑΥʔ
Ϝのλイϛングをりたいʗऀۀのબͼ方を
りたいʗ事ྫをりたいʗஅと݁࿐について
ʗトラϒϧऀۀに引っかからない方๏
　̡ ̑年をৼりฦってʳ
会により、ॿূݕऴྃ後のΞンέʔト࠲ߨ　
成ۚ、ϦϑΥʔϜ事අ用、লΤωख๏なͲࢀ

Ճऀ͕رする࠲ߨ༰にۙͮいたとײじてい
ます。ू٬については、たくさんの施設に͝
会場のϦʔϑ࠵していたͩきました͕、開ྗڠ
Ϩοトと新ฉ広ࠂҎ֎はޮՌ͕かったです。
श、ύωϧలࣔ、建築૬ֶݧに߹わͤて体࠲ߨ
ஊ会を組み߹わͤる͜とでू٬は૿͑ました
̑、Ճしていたͩいた方はͦのࢀに࠲ߨ、͕
年ྦྷ計 22� ໊でした。අ用は୯ൃ１࠲ߨճた
り４ສԁの予ࢉでした͕、予ࢉ௨りにਐΊる͜
と͕ग़དྷました。
を指しており࠵̔地Ҭ建築士会での開ݝ　
ました͕、ࣛ֯、能代山本、༝利、౬༤勝の
４地Ҭで開࠵ग़དྷなかった͜と͕೦です。今
後は֤地Ҭ会のࣾ会ݙߩ活ಈのͻとつとしてݕ
౼していたͩきたいです。
　̡ ͜れまでのϓϩδΣΫトϝンόʔʳ
　૬場ຑࢠر、҆ୡਅ༝ඒ、ҏ藤Ճࢠٱ、今Ҫ
ኍࢠ、Ԟস࣮ࢠ、小ాౡߒ、佐ʑల、ౢށ
ਅాݪ、ࢠل༟、ඉ༟ี、দҪࢠװ、দ௩ஐ
࢘Ӝࡾ、

ฏ �� 年 � ݄ � ɿ秋田ձ ฏ �� 年 � ݄ �� ɿ秋田ձ

ฏ �� 年 � ݄ �� 、ࣛ৽ฉ
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　l ະདྷつな͙ॅډ環ͮڥくり l ʙ和のۭؒを͑ߟるʙのςʔϚで � 月 �� 日ɾ�� 日྆日、౦ژで開࠵、
શ国から ��� ໊のঁੑ建築士͕ूまり、৺に౼をਂΊました。
　今ճはࢲにとってॳΊてのҕһ会議でもありました͕、ࣛ֯市のੴాまりࢠさん͕ࢀՃしてくれ
た͜とで本に৺ڧかったです。
とに「0OF CZ 0OF」で一のϦϨʔεϐʔνで活ಈ͝ݝ֤、議会લஈに行われたҕһ会議ではڠ　
ใࠂを行い、今年のશ国大会ɾ平成 �2 年શ建ঁ開࠵地についてڠ議をした。݁Ռ開࠵地について
はԼݕ౼தとしてܧ続Ҋ݅となった。
　࿈བྷڠ議会ॳ日、ࡾҪॴ会の 「h日本の建築ֶ」は「日本にある༸建築ֶ」にである͜とをٙ
しており、改ΊてઌνϟϨンδとして「本の日本建築をֶͿɾ͑る」͜とはॏཁである。たࢹ
りલす͗てૉらしさ͕͑ݟない今ͩからͦ͜ݟす࣌代。ɦ と気߹の入ったѫࡰで࢝まり、小ঁੑ
ҕһからはςʔϚ「和のۭؒ」をલ年よりܧ続するऔり組み͕ॳΊてである͕ॏཁな՝であり、
ॅまいのதからࣦわれつつある和のۭؒɾ和のཁૉを今後のॅډ環ڥに活かしていきたいとΞϐʔϧさ
れた。
　活ಈใࠂではւಓからߴ校生にରするॅڭҭ࠲ߨとݝ࡚ٶの地Ҭのళ֗活ੑ化活ಈのใ͕ࠂ、ඃ
された地Ҭ͕ࡂでඃࡂなͲॏなるݝௗऔ、ݝ本۽、گதの౦のঢ়్ڵでは、今まͩ෮ࠂ地ใࡂ
֦大しظ化する෮ڵのݱঢ়とݱ地の༷ࢠのใ͕ࠂあった。ͦれͧれ地Ҭに根ࠩしたظతな活ಈで、
ঁੑҕһ会ϝンόʔ͕地Ҭɾ人ࡐのҭ成にॏཁなׂをՌたしている。
　ͦの後ૣҴా大ֶ໊༪ڭतでതؗ໌࣏ଜؗのதࢯによるجௐߨԋをฉきました。தࢯは「ࢲ
たちのۭؒॅډにとってඒとはԿかʁ。」ࣗવとともにある日本のॅまいͮくりについて、ͦの成りཱ
ちと࣌代とともに変化していったঢ়گを文化༷ࣜにྨしな͕ら今ある͜と。ͦして日本人͕ࣗવとڞ
生するॅまいɾらしのܙをもって文化となっていく͜とをࣔࠦされた。͜のߨԋをฉきな͕ら今年
̒月ঁੑҕһ会૯会で「ॅまいの室ྱ」でֶんͩ「ق࢛のらしのதでࢲたち日本人͕大にҭんでき
たश׳とͦのҙຯについてࢥいग़された。室ྱとは෦屋をඒしく০る͜と͚ͩではなく、行事の৺をق
અのՌࡊɾ༷ʑなɾݴ༿にୗし、ࢲたちをとりまくࣗવにରするྱの৺を形にしたもの。和
のۭؒを͑ߟるとき、建築తなつくり͚ͩで࣮ݱできるものではなく、ͦ の室ྱもまたقઅश׳を l 
る z ͜とによりͦのۭؒとらしを๛かにするという͜とを。地方ͦ͜ਮでੑݸతなςʔϚでֶてい
る͜とにँײ。
　̎日は̔つのՊ会にかれ、ࢲは「ࣾྸߴ会とॅまい」Պ会にࢀՃ、֤ݝ士会の活ಈঢ়͕گใ
のऔりݝ化にऔり組んできた֤ྸߴをし、地Ҭのྗڠ体と建築士会͕࣏された。年にわたりࣗࠂ
組みは、わ͕ळాݝにとってもߟࢀとなるऔり組みであり、人ݮޱগとগࢠɾྸߴ化では࠷もਐん
でいるळాݝにおいて、まͣは会һ૬ޓのҙࣝを໌֬にし、す͙できる͜とからऔり組Ήඞཁ͕あると
。いを新たにしたࢥ
の友人と１̑年Ϳりݝ議会において、Ҏલ国ަ௨লのҕһ会で一ॹであったҵ城ڠ後に今ճの࠷　

全国女性建築士連絡協議会 in ＴＯＫＹＯ
レポート【平成 29 年 7 月 15 日～ 16 日】

地域貢献
活　　動

女性委員長　松　橋　雅　子
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に࠶会し、ۙگを֬ೝできたう͑で改Ίてใަ͕できた͜とは大きなऩ֭であった。ͦして、དྷ年
の開࠵地は「ߴݝ」、ࣗ࡞のおটきϑΟϧϜのհと地ञのৼいに、会һみなさん্ݏػでདྷ年の
。会をଋし̎日ؒの日ఔ͕ऴྃした࠶
　͜れまでશ国ঁੑ建築士ڠ議会の開࠵はԕ方である͜と、開͕ظ࣌࠵ൟظとॏなる͜とからࢀՃ
をݟ߹わͤてきた͕、ࢀՃする͜とでࣗらのऔり組みのҙٛを֬࠶ೝし、ώントをಘられるྑいػ会と
なった。ともにࢀՃしੴాさんとも「l ଞをݟてࣗらをる z に͜のݴ༿のとおり」と࣮ײ。དྷ年
はएखのօさんもڞにߴ大会にࢀՃしたいものです。

શࠃ女性ݐங࢜࿈བྷٞڠձ委員長ձٞ

ࠂಈใ׆

Պձʮࣾྸߴձͱॅ·͍ʯ

ަྲྀձޙੴ木田͞Μͱ
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　ঁੑҕһ会͕ൃ会 �� प年をܴ͑られたのは、ނதଜݩ会、小લ会、౬会はじΊ֤ࢧ෦、
会һのօ༷の͝指ಋと͕͝ྗڠあっての͜ととँײいたしております。
　ত和 �9 年 �� 月、۽本ݝで開࠵された日本建築士会࿈߹会શ国大会、શ国ूڀݚ会にԙいては֤ϒϩο
Ϋ代දঁੑ建築士による第 � Պ会「ঁੑ建築士はいまɾɾɾ」͕ςʔϚでした。建築士の֨ࢿを࣋っ
ていても৬場͕ない、事の༰ॲ۰のҧい、ͦして๏త੍نのதでの事のࡏり方について͕֓ཁ
でした。建築士としてはஉঁのҧいはなく、ঁੑ建築士はࣗ৴とތりを࣋ち、ੵۃతにൃݴしてࣾ会の
ཧղ͕ಘられるように活ಈする͜と͕し߹われ、͜のूڀݚ会͕ঁੑҕһ会ൃ会のきっか͚ͩとࢥっ
ております。
建築士会ではঁੑ建築士のΞンέʔトを࣮施し、࣮ଶのѲ͕できたと͜ݝ本大会のલ年、ळా۽　
Ζでした。すでにฌݿ౦ژではঁੑ建築士͕ूまり、活ಈをしており、ಛに౦ژ建築士会ঁੑҕһ会
はʦঁੑ建築士のूいʧを開࠵し、ঁੑ建築士๊͕͑ているにऔり組み、環ڥ改ળをਤるくࣾ会
にΞϐʔϧしておりました。
　ত和 �� 年、ळాݝ建築士会தԝࢧ෦にঁੑ建築士෦会͕ൃ会し、ݝ本෦でもঁੑ෦会設ཱ४備会͕
ൃしました。
　ত和 �� 年、४備をॏͶてきた౦でॳΊてのঁੑ෦会͕ٕज़の্とใަ、地Ґ্をਤり、
ࣾ会ݙߩをする͜とをతに会һ �� ໊でൃ会しました。͜の年はஉঁޏ用ػ会ۉ๏͕施行され、๏
త੍͕ݶなくなり事の方͕変わり、ঁੑ建築士の環ڥも変化し、ࢲたちࣗのҙࣝ改ֵと責もま
た大きくなりました。
　ত和 �2 年の౦ژ建築士会ঁੑҕһ会の主࠵する「ঁੑ建築士のूい」͕࿈߹会との࠵ڞになり、ळ
ాからも໊͕ࢀՃし、ॳΊてશ国のࢀՃऀとަྲྀしてܹをड͚、ͦの後の事建築士会活ಈにも
Өڹされたとࢥいます。
　౦においては֤ݝにঁੑҕһ会͕ग़དྷ、౦ϒϩοΫঁੑ建築士ڠ議会のωοトϫʔΫ化により
ใަをਤり、ࣾ 会にد༩する͜とをతとしてळాにおいてൃしました。ϒϩοΫ会は開࠵地、ςʔ
Ϛ࣋ݝ̒ڞちճりでの開࠵で、ςʔϚ設定には֤ݝのಠࣗੑ͕ありຖճָしみです。
　ͦの後、શ国ঁੑ建築士࿈བྷڠ議会ཱ͕ち্͕り、ࢲୡはશ国の会һとग़会い、ݚᮎをॏͶていると
͜Ζです。
とԠԉをड͚てのྗڠ本෦のݝ　 �� 年ؒ、ాݩҕһ、今Ҫલҕһ、ౢށҕһとͦれͧれ࣋ち
ຯをൃشしてのָしい、࣮のある会ӡӦでした。ಛにܧ続事ۀの一つである地Ҭの͜Ͳもと一般の人を
తな活ಈにより建築ۃです͕、ঁੑ会һのੵ࠵෦開ࢧちճりでの࣋んでの「きもちのいいՈ」はࠐきר
士会とࣾ会とのつな͕りになっているとࢥっております。ྺ代ҕһと会һにഥखです。
　�� 年はあっというؒにա͗ました。ൃ会࣌とࡏݱとではঁੑのཱちҐஔも、͑ߟ方もすてҧって
おります。֤քにお͚るঁੑの活༂はૉらしく、建築քではঁੑ建築Ո͕たくさん活༂しております。
Ͳも、ো͕いऀにさしい建ɾ͜、ऀྸߴ、たちは日ʑֶशし、ઓして、ঁੑとしてಛੑを生かしࢲ
֗ͮくりにօとឺをਂΊࣾ会にد༩していきたいとࢥっております。
　͜れからもօでָしく活ಈしていきましΐう。

（一ࣾ）ळాݝ建築士会　ঁੑҕһ会ൃ �� प年ه೦ࢽʰあΏみʱより

地域貢献
活　　動

女性委員会　初代委員長　鈴　木　玲　子

女性委員会 30 周年によせて
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投稿だより

　今年、౬༤勝建築士会のһにएい新ཧ事໊̒をՃ͑新体੍になりました。
　４年後には建築士会શ国大会͕ळాで行われる事になりͦれに͚て、ࢲたちの地۠でも४備をして
いかな͚れならͣ、まͣは、会һ一人一人のҙ্ࣝのҝ、地Ҭに根ࠩした活ಈをする͜と͕大と
いࢥᮎをੵんでいきたいとݚݾに᛭ୖຏしな͕らࣗޓています。建築士会の活ಈを௨じて会һ૬͑ߟ
ます。
　ࢧ෦として今ۃੵ、ࡏݱతにྗしている事ۀの幾つかをհします。

○ 湯沢・雄勝建築士会での白井晟一研究について

　建築士会では　平成 �9 年　౬市より「ྺ࢙త建造を活用したொͮくり事ۀ」にて　த৺市
֗地のொͮくりϓランをґཔされた事͕౬にお͚るനҪᏵ一をௐࠪڀݚするྲྀれに͕ܨったܦҢであ
りました。
　͜の࣌、ொのத৺地のଂを利用したொͮくりϓラ
ン͕ありͦのଂの෦にനҪᏵ一のᘟ㧊੮͕ある事
で౬にお͚るനҪᏵ一を建築士会としてڀݚする
事となり、同࣌に౬༤勝建築士会෦にനҪᏵ一
建築ڀݚ会を設ஔするというӡͼになりました。
　ͦの後　平成 2� 年　市ॴより「നҪᏵ一に
ؔする建ௐࠪۀ」の໊でडさͤてもらい
本֨తにനҪᏵ一とळాɾ౬ɾ༤勝のௐࠪڀݚ
をする事となりました。
　զʑの建築士会は　「୳すɾす」のΩϟονϑ
Ϩʔζのもとにௐࠪ࡞、ڀݚ成、ا画にऔり組んで
いきました。͜のؒ　࢛同舎（ञ造会ؗ）༤勝ொ
場庁舎͕ച٫एしくはղ体というにૺい、࢛同
舎についてはԿとかҨす͜と͕ग़དྷました͕༤勝ொ
場庁舎は೦な͕らղ体されてしまいました。ͦ
れでも౦ాੈژ୩্۠ໟにあった࡞ࢼ小ॅはॴ
有ऀの計らいで市にҠ築され、今ࡏݱ　͜の地Ҭ
には「നҪᏵ一 � ঢ়でݱっているという͕「࡞
す。

2017 年　湯沢雄勝建築士会の活動と今後について
湯沢雄勝建築士会　会長　佐　藤　隆　志
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　今後は　͜の � ͕౬市としてՁある建࡞
にならないか できるなら文化財としてのՁ
ある建にならないかを౬市とڞにௐࠪڀݚし
てҨす方でࡏݱ活ಈしております。
　また、ଞの /10 、ଞのஂ体と࿈ܞしな͕ら、
をはじΊ、۩体తにொͮくりの一ཁҼにۀ事ޫ؍
なるき活ಈに݁ͼ付͚たいと͑ߟています。

○ 建築アカデミー・見学会について

෦の活ੑ化のたΊ、また࣮にཱつ士会͚ͩのϝϦοトとしてྗࢧ、Ҏདྷ࣌લ会͕बٱߴ　
を入れていた事ۀで、ͦの࣌ʑのੑؔ৺のある事ฑを、ࢧ෦のϝンόʔ͕ࢣߨとなって行って
います。会ࣾという組をӽ͑士会のؒとして建築ࣝのڞ有をਤる、建築士会の会һに͚たॏཁ
な事ۀとして、今後も͜の活ಈをܧ続していきたいと͑ߟています。

　平成 2� 年　౬市新庁舎ݱ場ֶݟ会
　　　　　　　 ň改ਖ਼লΤωษڧ会ŉ　　
　平成 2� 年　ݚࢹ修ཱྀ行（౦ژ）　
　平成 2� 年　ňஅ ŋ 気ີ施ٕज़ߨश会」　
　平成 2� 年　ň造ॅの֎ൽ計ࢉとஅ」
　（ຈࡳ）修ཱྀ行ݚࢹ　　 　　　　　
　平成 29 年　ࡏݱௐ整த
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○ 地域実践活動　「サンロード商店街の再生」について

　平成 2� 年の（ࣾ）ळాݝ建築士会੨年大会を「.BKJDPDIF」のςʔϚのもとࢧ෦で開࠵さͤてき、
ͦの࣌の成Ռ͕ࡏݱの੨年෦地Ҭ࣮ફ活ಈに͕ܨっています。͜の大会のݚ修事ۀとして、Ӻ舎ɾӺલ
͑ߟ生を࠶となるαンϩʔドళ֗をϞσϧに、まちのޱؔݰ開ൃ計画のあったத৺市֗地ళ֗の࠶
るϫʔΫγϣοϓを開࠵しました。ݱ地ௐࠪを行い、既ଘళ֗のݱঢ়の点のચいग़し、地Ҭの生
かすき࢈ࢿをݕ౼し、グϧʔϓでఏҊをまとΊてのϓϨθンを日で行うというϋʔドな༰でした
͕、ಠతで༷ʑなϓラン͕ଟく、தのೱいݚ修になったとࢥいます。また、ళ֗の代දऀ໊に
グϧʔϓදজの৹ࠪһをґཔし大会にࢀՃしてきました。
　平成 2� 年、αンϩʔドళ֗のΞʔέʔドٺ化͕になってきたظ࣌とॏなり、大会の༰
をධՁしてった事もあってં֯ग़དྷたޚԑと、ྼ化۩߹のূݕとղ体Ҋ、एしくは改修ҊのఏҊґཔ
͕੨年෦にありました。࣌の༝利੨年෦のもと建築士会੨年෦有ࢤという形でϓランをまとΊ、ཌ
年のαンϩʔドళ֗の૯会にԙいて、ࡐをଟくったళ֗にしたいというཁにԠ͑ての改修
ҊをϓϨθンさͤてきました。
　த৺市֗地の新たな市計画Ҋ͕ු্し、Ξʔέʔド改修も༷ݟࢠで一࣌୨্͛となっているݱঢ়で
す͕、੨年෦としてのݸʑのϨベϧΞοϓを݉Ͷての活ಈはܧ続しております。Ճೲ੨年෦のൃҊで、
ళ֗にΞンέʔトを࣮施、զʑのఏҊするళ֗のϛχνϡΞϞσϧを࡞していると͜Ζです。α
ンϩʔドళ֗からのԠԉもあり、࠶ϓϨθンさͤてく予定になっています。月にճूまって
とۀΊるॏཁな事ݻではあります͕、今後の士会を୲っていく੨年ੈ代の݁ଋをۀ࡞を続͚るّな࡞
。ています͑ߟ
　一つのきっか͚͕、地Ҭ࣮ફ活ಈになり、࣮に͕ܨっていく。ళ֗࠶生のたΊの改修͕੨年෦の
औり組みで࣮ݱする͜とをເݟて、͜の事ۀをܧ続していきたいとࢥいます。

　会һのݮগにう活ಈඅのॖ小༷ʑなを๊͑るࢧ෦です͕、有ҙٛな事ۀをܧ続し、新たな
事ۀをࡧし、ࢧ෦の活ੑ化を計っていきたいとࢥいます。今年より、会һ֦大ݕ౼室をཱち্͛、
新入会һの૿ڧ、ୀ会ऀのݮগにもྗを入れていきます。एഐऀの͕ࢲ会をΊる͜ととなりました
͕、ਫ਼一ഋؤுっていくॴଘですので、ࢧ෦ڞʑͲうͧԹかくݟकってくͩさい。



ᴷ 2� ᴷ

会　務
報　告

１月　　̒日　˔ 日建ֶӃ　߹֨ॕլύʔςΟʔ
、২ా事ہ、ੑঁౢށҕһ
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：Ξンαφ

　　　　��日　˔ 地Ҭৼڵૅجでのߨԋ、২ా
事ہग़੮

　　　　　　　　 ԙ：ळా大ֶڭҭ文化ֶ෦３߸ؗ
室ڭ��2

　　　　2�日　˔ εトοϓɾβɾԹஆ化あきたݝ民
会議、২ా事ہग़੮

　　　　　　　　ԙ：;きみ会ؗ
　　　　��日　˔ 大ؗळా建築士会平成2�年新

年ߨԋ会ٴͼ࠙会、౬会
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ϓラβਿのࢠ
̎月３ʙ４日　˔ 平成2�年શ国まちͮくりҕһ

会議、ௗׁ一ཧ事ग़੮
　　　　　　　　ԙ：౦ژ　ٻಓ会ؗ
　　　　̕日　˔ 第��ճळాߴܥۀݝ校生ెによ

る建築設計࡞ίンΫʔϧ࡞৹
ࠪ会、今Ҫኍࢠग़੮

　　　　　　　　ԙ： ळా市拠点ηンλʔ「Ξϧ
ϰΣ」

　　　　��日　˔ ঁ ੑҕһ会ൃ会��प年ه೦ߨԋɾ
ࣜయ開࠵

　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　�2日　˔ 第��ճळాߴܥۀݝ校生ెによ

る建築設計࡞ίンΫʔϧදজࣜ
、୶࿏ઐཧ事ग़੮

　　　　　　　　ԙ ：ळా市拠点ηンλʔ「Ξϧ

ϰΣ」
　　　　��日　˔ 平成2�年શ国建築士会৬һ会議

、২ా事ہ　ଞ１໊ग़੮
　　　　　　　　ԙ：౦ژ౦ւ大ֶ校友会ؗ
　　　　��日　˔ ૅجߌの設計ɾ施のཁ点と「ج

ૅ͙い事ཧΨイドライン」の
ղઆߨश会ʲ̙̫̙ߨशʳ開࠵

　　　　　　　　डऀߨ　��໊
　　　　　　　　ԙ：ळాςϧα
３月　　１日　˔ 一ڃɾ二ڃɾ造建築士定ߨظश

開࠵
　　　　　　　　डऀߨ　��໊
　　　　　　　　ԙ：ळా市文化会ؗ

　　　　３日　˔ ळా建築σβインઐֶ校ଔࣜۀ
、౬会ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ϗςϧϝトϩϙϦλンळా
　　４ʙ̑日　˔ 平成2�年શ国੨年ҕһ会議

、藤੨年ҕһग़੮
　　　　　　　　ԙ：౦ژ　建ػ᷂ࡐց۩会ؗ
　　　　̓日　˔平成2�年第̑ճࡾ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ळా市ηンλʔε
　　　　̔日　˔ ͙ૅجいߨशʬ第二ʭ「ૅجߌ

のਖ਼しい設計ɾ施ߨ「श会ʲ̙
࠵शʳ開ߨ̙̫

　　　　　　　　ड�2໊　ऀߨ
　　　　　　　　ԙ：ळాςϧα
　　　　̕日　˔ 平成2�年建築士๏୲ऀ会議

、২ా事ہ　ଞ１໊ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ݝ庁舎̒֊　ϑϩΞ会議室
　　　　��日　˔ ࿈߹会第2�ճ定ྫཧ事会、౬

会　　　務　　　報　　　告

（平成 29 年１月〜平成 29 年７月）
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会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：౦ژ　ػց۩会ؗ
　　　　2�日　˔ 平成2�年౦ϒϩοΫ会事ہ

৬һ会議、২ా事ہग़੮
　　　　　　　　ԙ：ؠखݝ
　　　　2�日　˔ 平成2�年第̑ճཧ事会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　29日　˔ （一財）ळాݝ建築ॅηンλʔ

ධ議ҕһ会、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
４月　　̓日　˔ ळా建築σβインઐֶ校入ֶࣜ

、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ϗςϧϝトϩϙϦλンळా
　　　　̔日　˔ 平成29年第１ճ౦ϒϩοΫঁ

ੑҕһ会、ౢށҕһଞ１໊ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ઋ市
　　2�ʙ2�日　˔ 平成29年二ڃɾ造建築士डݧਃ

ड付ࠐ
　　　　　　　　 ਃऀࠐ　二ڃ　ֶՊ　9�໊
　　　　　　　　　　　　　　　ਤ　໊̓
　　　　　　　　　　　　造　ֶՊ　３໊
　　　　　　　　　　　　　　　ਤ　໊̌
　　　　2�日　˔ 平成29年第�ճࡾ会議開࠵
　　　　　　　　ԙ：ηンλʔε
　　　　22日　˔ ԣख建築士会平成29年௨ৗ૯会

、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ԣख市　ΏうΏうϓラβ
　　　　2�日　˔ 能代山本建築士会平成29年௨ৗ

૯会、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ϓラβ
　　　　2�日　˔ 既ଘॅঢ়گௐٕࠪज़ऀߨशࢣߨ

ཆ成ߨश会、Ճ藤一成、দ௩ஐ
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：౦ژ　建築会ؗϗʔϧ
̑月　　��日　˔ （一ࣾ）ळాݝ設備設計事ॴڠ

会௨ৗ૯会Ŋ ౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ϗςϧϝトϩϙϦλンळా
　　��ʙ ��日　˔ 平成29年一ڃ建築士डݧਃࠐड

付
　　　　　　　　ਃऀࠐ　ֶՊ　��໊
　　　　　　　　　　　　ਤ　໊̌

　　　　2�日　˔ ༝利建築士会平成29年௨ৗ૯会
、౬会ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ϗςϧΞイϦε
　　　　2�日　˔ 既ଘॅঢ়گௐٕࠪज़ऀߨश事

һग़੮ہ会議、୩事ہ
　　　　　　　　ԙ：Ϧϩ会議室ాொ
　　　　2�日　˔ ळాதԝࢧ෦平成29年௨ৗ૯会

、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：イϠλΧ
　　　　2�日　˔ ࿈߹会第2�ճ定ྫཧ事会、౬

会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：౦ژ　ઐചϗʔϧ
　　　　　　　˔ （一ࣾ）ळాݝ建築士事ॴڠ会

第��ճ定࣌૯会、୶࿏ઐཧ事
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ळాϏϡʔϗςϧ
　　　　29日　˔ 平成2�年会計ࠪ開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　　　　　議　
　　　　　　　　　１ɽ事ۀใࠂ
　　　　　　　　　̎ɽ計ؔࢉॻྨ
　　　　　　　　　３ɽ ެ ӹతࢧग़計画࣮施ใࠂ

ॻ
　　　　��日　˔ 既ଘॅঢ়گௐٕࠪज़ऀߨश「新

࠵श」開ߨن
　　　　　　　　डऀߨ　��໊
　　　　　　　　ԙ：ळా市文化会ؗ

　　　　　　　˔ 大ؗɾळా建築士会平成29年
௨ৗ૯会、౬会ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ϓラβਿのࢠ
　　　　��日　˔ 平成29年第１ճ੨年ҕһ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
̒月　　̒日　˔ 平成29年第１ճཧ事会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　　　　　議　
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　　　　　　　　　１ ɽ平成2�年事ۀใٴࠂͼऩ
のঝೝの݅ࢉ計ࢧ

　　　　　　　　　̎ ɽ平成29年ऩࢧ予ࢉ（変ߋ
Ҋ）のঝೝの݅

　　　　　　　　　３ ɽһの改બについて
　　　　　　　　ͦのଞ
　　　　　　　　　ᾇ 　૯会にお͚るޭ࿑ऀදজの

ਪનऀ
　　　　　　　　　ᾈ 　શ国大会でのޭ࿑ऀදজの

ਪનऀ
　　　　　　　　　ᾉ　૯会でのׂ୲
　　　　̕日　˔ ઋ建築士会平成29年௨ৗ૯会

、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：グランドύϨε
　　　　��日　˔ ࣛ ֯建築士会平成29年௨ৗ૯会

、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ཾ　ઍ༿ཱྀؗ
　　　　��日　˔ （ެࣾ）ౡݝ建築士会第��ճ੨

年のूい、藤തਉ੨年ҕһ
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ౡݝ　会ΞϐΦεϖʔε
　　　　　　　˔ 既ଘॅঢ়گௐٕࠪज़ऀߨश「Ҡ

行ߨश」開࠵
　　　　　　　　डऀߨ　��໊
　　　　　　　　ԙ：ळా市文化会ؗ
　　　　��日　˔ 平成29年ঁੑҕһ会第�ճҕһ

会　ֶश会ɾҙަݟ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　2�日　˔ ࿈߹会平成29年௨ৗ૯会ٴͼҙ

会、౬会ग़੮ަݟ
　　　　　　　　ԙ：౦ژ　建築会ؗϗʔϧ
　　　　2�日　˔ （一財）ळాݝ建築ॅηンλʔ

ධ議һ会、౬会ग़੮
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　2�日　˔ 平成29年定࣌会һ૯会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ळాΩϟοεϧϗςϧ
　　　　��日　˔ ळాݝಛघ建築ௐࠪɾڠࠪݕ会

平成29年௨ৗ૯会、୶࿏会
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：;きみ会ؗ
̓月　　̎日　˔ 平成29年二ڃ建築士ֶՊ࣮ݧࢼ施

　　　　　　　　डऀݧ　���໊
　　　　　　　　ԙ：ळా̖̟ݝϏϧ
　　　　̑日　˔ εトοϓɾβɾԹஆ化あきたݝ民

会議ا画ҕһ会、২ా事ہ
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：ळా地方૯߹庁舎
　　　　̔日　˔ 平成29年一般ࣾஂ๏人੨ݝ建

築士会Լ大会、藤੨年ҕһ
ग़੮

　　　　　　　　ԙ：੨ݝ　Ήつグランドϗςϧ
　　　　��日　˔ 平成29年ॅのࠀઇ化のਪਐに

会議、୶࿏会ग़੮౼ݕる
　　　　　　　　ԙ：ळా地方૯߹庁舎
　　　　　　　˔ 一ڃɾ二ڃɾ造建築士定ߨظश

開࠵
　　　　　　　　डऀߨ　��໊
　　　　　　　　ԙ：ळా市文化会ؗ
　　��ʙ��日　˔ 平成29年第2�ճશ国ঁੑ建築士

࿈བྷڠ議会શ国ঁੑҕһ会議
、দੑঁڮҕһग़੮

　　　　　　　　ԙ： ౦ژ　Ϧϩ会議室ాொ̘会
議室

　　　　�9日　˔ 平成29年౦ϒϩοΫ会૯会ٴ
ͼ会会議、୶࿏会、২ా事
ہग़੮

　　　　　　　　ԙ：ϗςϧϝトϩϙϦλンԬ
　　　　2�日　˔ 平成29年一ڃɾ造建築士ֶՊࢼ

施࣮ݧ
　　　　　　　　一ڃड99໊　ऀݧ
　　　　　　　　造डऀݧ　໊̎
　　　　　　　　ԙ：ळా̖̟ݝϏϧ
　　　　2�日　˔ 平成29年第１ճ૯ҕһ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ϧϙʔϧみͣ΄
　　　　2�日　˔ 平成29年第̎ճ੨年ҕһ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ळా市ηンλʔε
　　　　2�日　˔ 平成29年第１ճ事ۀҕһ会開࠵
　　　　　　　　ԙ：ळా市ηンλʔε



ᴷ 2� ᴷ

○鹿角建築士会
平成29年
　˖ࣛ֯建設ٕ能組߹૯会࠙会にग़੮
　　日　１　࣌月2�日（ۚ）
　　場　ॴ　े和ా市民ηンλʔ
　　　　　　（㛲会ग़੮）
　˖ࣛ֯े和ా建築ٕ能組߹૯会࠙会にग़੮
　　日　１　࣌月2�日（Ր）
　　場　ॴ　ΤεϙΞʔϧかͮの
　　　　　　（㛲会ग़੮）
　˖平成29年第�ճཧ事会
　　日　࣌　̑月��日（）
　　場　ॴ　ࣛ֯広Ҭަྲྀηンλʔ
　　議　　１ɽ૯会に付議する事߲ついて
　　　　　　̎ɽ会අのೲ入ঢ়گについて
　　　　　　３ ɽݝ士会のӬ年ޭ࿑ऀٴͼ࿈߹会の

会ɾ౷ٕ能ऀදজについて
　　　　　　４ɽͦのଞ
　　　　　　（ग़੮ऀ　��໊）
　˖建築士事ॴڠ会ݝࢧ෦૯会࠙会にग़੮
　　日　࣌　̑月�9日（ۚ）
　　場　ॴ　ϓラβਿのࢠ
　　　　　　（㛲会ग़੮）
　˖平成2�年会計ࠪ
　　日　࣌　̑月29日（月）
　　場　ॴ　ࣛ֯広Ҭަྲྀηンλʔ
　　ग़੮ऀ　４໊
　˖ࣛ֯৬ۀ開ൃ能ྗڠ会૯会࠙会にग़੮
　　日　࣌　�月��日（Ր）
　　場　ॴ　ϗςϧ　כᣐ
　　　　　　（㛲会ग़੮）
　˖平成29年第2ճཧ事会
　　日　࣌　̒月̎日（ۚ）

　　場　ॴ　山ଜ開ൃηンλʔ
　　議　　１ɽ૯会に付議する事߲ついて
　　　　　　　（εέδϡʔϧ、ׂ୲の֬ೝ）
　　　　　　̎ ɽ会һ֦大について（入会ύンϑ࡞

成について　୲：ؘށ）
　　　　　　３ɽ本年のߨश会༰について
　　　　　　　 （֬ೝਃॻの指ఠ事߲について、

造ۚについて　୲：㛲）
　　　　　　４ ɽࣛ֯建築士会)1の整備について

　୲：ۄࣇ
　　　　　　̑ɽͦのଞ （શ国大会について）
　　　　　　（ग़੮ऀ　໊̕）
　˖平成29年௨ৗ૯会
　　日　࣌　̒月��日（Ր）
　　場　ॴ　ཾ　ઍ༿ཱྀؗ
　　議　　１ɽ平成2�年事ۀใࠂ
　　　　　　̎ɽ平成2�年ऩࢉܾࢧใࠂঝೝの݅
　　　　　　３ ɽ平成29年事ۀ計画（Ҋ）ঝೝの

݅
　　　　　　４ ɽ平成29年ऩࢧ予ࢉ（Ҋ）ঝೝの

݅
　　　　　　̑ɽظຬྃにうһ改બの݅
　　　　　　　 （શてのೝ定ٴͼ議ҊをݪҊ௨りՄ

地域会だより平成29年１月〜平成 29年７月
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ܾ）
　　　　　　（ग़੮ऀ　2�໊）
　　　　　　૯会ऴྃ後、࠙会を開࠵
　　　　　　（ग़੮ऀ�9໊ٴͼདྷෂ��໊）

○大館北秋田建築士会
平成29年

１月��日　第３ճཧ事会
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ　ग़੮��人
　　　　ɾ 平成29年ळాݝ建築士会大会につい

て
　　　　ɾ会අೲ入ঢ়گ
　　　　ɾશ国大会ࢀՃใࠂ
　　　　ɾͦのଞ
　　��日　平成29年会һ新年会
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ　ग़੮ऀ�2人
ԋ会　 建築士会の今後についてߨ　　　　　
　建築士会　会ݝळా　ࢣ　ߨ　　　　　
　　　　　　　　　౬ོ市
まち࢙ͮྺ」ԋ会　 大ؗ市にお͚るߨ　　　　　

くり」について
　大ؗ市建設෦まちͮくり՝　ࢣ　ߨ　　　　　
　　　　　　　　　՝　ࡈ藤和
̎月̑日　大ؗ市建設ٕ能組߹૯会࠙会ग़੮
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ
　　　　　ग़੮　ੴ会
３月��日　 大ؗྺ࢙まちͮくりγンϙδϜ 

2���
　　　　　ԙ　ϗςϧΫランύϨεळ
　　　　　ग़੮　̒人

　　2�日　 大ؗࣛ建設ٕ能組߹࿈߹会ه೦ॕլ
会ग़੮

　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ
　　　　　ग़੮　ി山෭会
４月��日　ࡾҕһ会
　　　　　ԙ　෦ίϛϡχςΟηンλʔ
　　　　　ग़੮　̔人
　　　　　ɾ平成29年第�ճཧ事会について
　　　　　ɾ平成29年૯会日ఔについて
　　2�日　平成2�年会計ࠪ
　　　　　ԙ　෦ίϛϡχςΟηンλʔ
　　　　　ग़੮　４人
　　2�日　平成29年第１ճཧ事会
　　　　　ԙ　෦ίϛϡχςΟηンλʔ
　　　　　ग़੮　��人
　　　　　ɾ平成29年૯会日ఔについて
　　　　　ɾ平成2�年事ۀใࠂの݅
　　　　　ɾ平成29年事ۀ計画について
　　　　　ɾһの改બについて
　　　　　ɾͦのଞ
̑月�9日　 ळాݝ建築士事ॴڠ会ݝࢧ෦　૯

会࠙会ग़੮
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ
　　　　　ग़੮　ੴ会
　　��日　平成29年　第̑ճ௨ৗ૯会
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ
　　　　　ग़੮　��人
　　　　　（会һ2�人）（ҕঢ়��人）
　　　　　ɾ平成2�年事ۀใࠂ
　　　　　ɾ 平成2�年ऩࢉܾࢧ（ࠪใࠂ）ঝ

ೝの݅
　　　　　ɾ平成29年ɾ��年һ改બの݅
　　　　　ɾ平成29年事ۀ計画Ҋ৹議の݅
　　　　　ɾ平成29年予ࢉҊ৹གの݅
　　　　　ɾͦのଞ
　　��日　૯会ऴྃ後࠙会開࠵
　　　　　ԙ　ϓラβਿのࢠ
Ճ　�9人ࢀ　　　　　
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○能代山本建築士会
平成29年

１月2�日　平成2�年　ߨश会
　　　　　ԋ　 「࣭ࡐྉ開ൃと建築にお͚る

࣭ࡐྉ利用」
ݚՃߴࡐ大ֶ　ཱݝळా 　ࢣߨ　　　　　

ॴڀ
　　　　　　　　山　ल文　।ڭत
Ճऀ　2�໊（ऴྃ後࠙会）ࢀ　　　　　
４月４日　平成2�年会計ࠪ
　　　　　事　１໊ہ事໊̎
୩会　ᓎ庭෭会۽　　　　　
　　�2日　平成29年第１ճཧ事会
Ճࢀ໊̔　　　　　
　　　　　ɾ平成29年௨ৗ૯会について
　　2�日　平成29年௨ৗ૯会
　　　　　ɾ平成2�年事ۀใࠂɾܾࢉใࠂ
　　　　　ɾ会計ࠪใࠂ
　　　　　ɾ平成29年事ۀ計画ɾ予ࢉҊ

　　　　　ɾ࠙会

Ճࢀ2�໊　　　　　
̑月�9日　 ळాݝ建築士事ॴڠ会ݝࢧ෦29年

૯会
୩会۽　　　　　
̒月��日　平成29年第１ճ建築૬ஊ会
　　　　　能代市文化会ؗ
　　　　　会һ４໊ࢀՃ
　　��日　平成29年第̎ճཧ事会
Ճࢀ໊̒　　　　　
　　　　　ɾ 平成29年ݚ修ɾߨशɾກ֤事ۀ

の࣮施計画について
̓月�2日　ກҕһ会　ΰϧϑίンϖ
　　　　　உࣛΰϧϑΫラϒ
Ճࢀ໊��　　　　　

○秋田中央建築士会
平成29年

１月��日　੨年෦会
　　　　　һ会（ԙ　ށӅ）
̎月１日　ͻͼきฤूҕһ会
　　　　　ͻͼき��߸ܾࠐݟࢉみについて

（ԙ　ま͕た҇）
　　̓日　ཧ事会
　　　　　平成2�年　第３ճཧ事会

（ԙ　ΞΩλύʔΫϗςϧ）
　　　　　１ɽͻͼき��߸ܾࠐݟࢉみについて
　　　　　̎ɽ֤ҕһ会からのใࠂ
　　　　　３ɽ࿈བྷ事߲
　　　　　４ɽͦのଞ
　　　　　࠙会
　　��日　ঁੑ෦会
　　　　　 平成2�年　第̎ճੑঁݝҕһ会
事会װ　　　　　
　　　　　ൃ会��प年ه೦ߨԋɾࣜయɾॕԅ
（ҕһ会߹同ੑঁݝ）　　　　　
　　　　　 「ळాで͑ߟるΞʔトと建築の͜れか

ら」
तڭळాެཱඒ大　大୩有Ֆ।：ࢣߨ　　　　　

（ԙ　ϧϙʔϧみͣ΄）
３月��日　੨年ɾঁੑ
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　　　　　ॅ新築ϦϑΥʔϜ࠲ߨ
（ԙ　ΞϧϰΣ）

　　　　　੨年෦会
　　　　　建築士会13活ಈʙ体ݧしてみようʙ
　　　　　 XJUIळాݝ建築士会新築ϦϑΥʔϜ

ϓϩδΣΫト
　　��日　ঁੑ෦会
　　　　　平成2�年　第̎ճװ事会

（ԙ　あ）
　　2�日　੨年෦会
　　　　　平成2�年　౦ϒϩοΫ੨年大会

（ԙ　山形国ࡍϗςϧ）
　　2�日　ঁੑ෦会
　　　　　平成2�年　第３ճੑঁݝҕһ会
事会（ԙ　ΞトϦΦン）װ　　　　　
４月��日　ঁੑ෦会
　　　　　平成2�年会計 （ࠪԙ　ΞトϦΦン）
　　��日　　　ࠪ
　　　　　 平成2�年一般会計ɾಛผ会計ऩܾࢧ

（ྞޫ　ਥޚ　ԙ）ࠪࢉ
　　2�日　ཧ事会
　　　　　平成29年　第１ճཧ事会

（ԙ　ϧϙʔϧみͣ΄）
　　　　　１ɽ平成2�年事ۀใࠂ
　　　　　̎ ɽ平成2�年一般会計ɾಛผ会計ऩ

ࠂใࢉܾࢧ
　　　　　３ɽ平成29年事ۀ計画
　　　　　４ ɽ平成29年一般会計ɾಛผ会計ऩ

ॻࢉ予ࢧ
　　　　　̑ɽһ改બについて
　　　　　̒ɽ平成29年දজについて
　　　　　̓ɽͦのଞ
　　2�日　ཧ事会
　　　　　平成29年　第̎ճཧ事会

（ԙ　ύʔςΟʔΪϟラϦʔイϠλΧ）
　　　　　૯会४備
　　　　　௨ৗ૯会
　　　　　平成29年௨ৗ૯会

（ԙ　ύʔςΟʔΪϟラϦʔイϠλΧ）
　　　　　議Ҋ第１߸

　　　　　ᾇ　平成2�年事ۀใࠂ
　　　　　ᾈ 　平成2�年一般会計ऩࢉܾࢧঝೝ

の݅
　　　　　ᾉ 　平成2�年ಛผ会計ऩࢉܾࢧঝೝ

の݅（ͻͼき��߸）
　　　　　ᾊ　会計ࠪใࠂ
　　　　　議Ҋ第̎߸
　　　　　ᾇ　平成29年事ۀ計画
　　　　　ᾈ 　平成29年一般会計ऩࢧ予ࢉҊܾ

定の݅
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　　　　　ᾉ 　平成29年ಛผ会計ऩࢧ予ࢉҊܾ
定の݅（ͻͼき�9߸）

　　　　　議Ҋ第３߸
　　　　　һ改બの݅
　　　　　議Ҋ第４߸
　　　　　ͦのଞ
　　　　　࠙会
̑月��日　੨年෦会
　　　　　平成29年第１ճݝ੨年ҕһ会会議

（ԙ　ϧϙʔϧみͣ΄）
̒月̑日　ঁੑ෦会
　　　　　平成29年　第１ճװ事会

（ԙ　に͗わいަྲྀ̖ؗ̈́）
　　�9日　ঁੑ෦会
　　　　　平成29年தԝ建築士会ঁੑ෦会૯会

（ԙ　ϧϙʔϧみͣ΄）
　　　　　平成29年ੑঁݝҕһ会大会ɾװ事会
　　　　　第１ճֶश会（ੑঁݝҕһ会߹同）
　　　　　ɾ「くらしの室ྱ」　ધਖ਼ࢠઌ生
　　　　　ɾҙަݟ会
　　2�日　੨年෦会
　　　　　平成29年第̎ճݝ੨年ҕһ会会議

（ԙ　ϧϙʔϧみͣ΄）
̓月１日　事ۀҕһ会
　　　　　 平成29年「建築士の日」શ国౷一事

ۀ
　　　　　੨年෦会
　　　　　「ॅまいの҆શɾ҆৺૯点ݕ」

（ԙ　ळా市ΞϧϰΣ）
　　　　　ঁੑ෦会　ᶃ　建築૬ஊ会
　　　　　　　　　　ᶄ　建築ύωϧల
　　　　　　　　　　ᶅ 　ݝ੨年ҕһ会　ࢠ体

शֶݧ
　　̒日　੨年෦会
　　　　　 平成29年第１ճळాதԝ੨年෦会

һװ事会（ԙ　ηンλʔε）
　　��日　һ会
　　　　　平成29年第１ճ　һ会

（ԙ　あっͺれण࢘）
　　　　　ɾ૬ஊٴͼҕһ会ߏ成について

○由利建築士会
平成29年

１月2�日　˔第̎ճࡾ会
　ԙ：事ہ（藤設計）

　　　　　ɾ今後の事ۀ計画ٴͼ日ఔについて
　　　　　ɾதܾؒࢉについて
　　　　　ɾһ改બについて
̎月̕日　˔第３ճཧ事会

ԙ　本༝利地Ҭ৬܇ۀ࿅ηンλʔ
　　　　　ɾ ࣮ 施ใٴࠂͼ今後の事ۀ計画につい

て
　　　　　ɾதؒऩࢧঢ়گ
　　　　　ɾһ改બ（Ҋ）
　　　　　新年会
̑月2�日　˔૯会४備会　　ԙ　ϗςϧΞイϦε
　　　　　ɾ૯会ਐ行について
　　　　　ɾͦのଞ
　　2�日　˔第̑ճ௨ৗ૯会

ԙ　ϗςϧΞイϦε
　　　　　ɾ 平成2�年事ۀใٴࠂͼऩࢉܾࢧঝ

ೝの݅
　　　　　ɾ 平成29年事ۀ計画（Ҋ）ٴͼऩࢧ

予ࢉॻ（Ҋ）ܾ定の݅
　　　　　ɾһ改બঝೝの݅
　　　　　ɾޭ࿑ऀදজ
　　　　　ɾ࠙会

○仙北建築士会
平成29年

１月2�日　平成2�年ઋ建築士会ߨश会
�Ճࢀ໊��大ۂϓラβたつみ�

　　　　　ɾ会ѫࡰ
　　　　　ɾ「建築ج४๏ٴͼ士๏について」
　　　　　　 ઋ地Ҭৼہڵ建設෦建築՝　ळ山

෭主װ
　　　　　ɾ 「̡ ԉ活ಈࢧ地ࡂ本地ʳによるඃ۽

のঢ়گについて」
　　　　　　 大ઋ市建設෦建築ॅ՝　ླ主੮

主ࠪ、۽ᖒ主ࠪ、佐藤主
　　　　　ɾ「ۙ࠷のՐ事事ྫについて」



ᴷ �2 ᴷ

　　　　　　 大ۂઋ広Ҭ市ொଜݍ組߹大ۂফ
ॺ　ֽ予主੮主ࠪ

　　　　　ऴྃ後新年会 ��໊ࢀՃ

４月��日　会計ࠪ ４໊ग़੮�事ہ�
　　��日　ྟ࣌ৗཧ事会 ໊̒ग़੮�事ہ�
　　　　　ɾ 平成2�年事ۀใٴࠂͼऩࢉܾࢧに

ついて
　　　　　ɾ 平成29年事ۀ計画Ҋٴͼऩࢧ予ࢉ

Ҋについて
　　　　　ɾ会ଇ（һ定）の改ਖ਼について
　　　　　ɾһ改બについて
　　　　　ɾཧ事会開࠵の日࣌
　　　　　ɾ૯会開࠵の日࣌
　　　　　ɾ ͦ のଞ（ࢧ෦දজऀ、ݝදজऀ、࿈

߹会දজऀについて）
　　2�日　平成29年第１ճৗཧ事会ɾཧ事会

��໊ग़੮�大ۂ৬܇ۀ࿅ηンλʔ �
　　　　　ɾ 平成2�年事ۀใٴࠂͼऩࢉܾࢧに

ついて
　　　　　ɾ 平成29年事ۀ計画Ҋٴͼऩࢧ予ࢉ

Ҋについて
　　　　　ɾ会ଇ（һ定）の改ਖ਼について
　　　　　ɾһ改બについて
　　　　　ɾཧ事会開࠵の日࣌
　　　　　ɾ૯会開࠵の日࣌
　　　　　ɾ ͦ のଞ（ࢧ෦දজऀ、ݝදজऀ、࿈

߹会දজऀについて）
̒月̕日　平成29௨ৗ૯会

�Ճࢀ໊��グランドύϨε�
　　　　　ɾ 平成2�年事ۀใٴࠂͼऩࢉܾࢧに

ついて

ໜ木෭ձ長挨拶

大ઋݐࢢઃ෦
ઙར෦長様

খ田ౡձ長挨拶

大ઋݐࢢઃ෦ݐஙॅ՝
ᖒओࠪ様۽

大ۂফॺ
ֽओ੮ओࠪ様

ઋҬৼہڵ
秋ࢁ෭ओװ様
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　　　　　ɾ 平成29年事ۀ計画Ҋٴͼऩࢧ予ࢉ
Ҋについて

　　　　　ɾ会ଇ（һ定）の改ਖ਼について
　　　　　ɾ新һঝೝについて
　　　　　ɾͦのଞ

　　　　　࠙会 ��໊ࢀՃ

○横手建築士会
平成29年

１月2�日　第４ճཧ事会　��：��ʙ ��：��
　　　　　ԣखΏうΏうϓラβ
　　　　　�）　会ใࠂ
（本෦ݝ）　　　　　
　　　　　ɾ 平成2�年�2月��日　第４ճཧ事会ใ

ࠂ
　　　　　ɾ 第��ճळాݝ建築士会大会ઋ大会

について
　　　　　（ԣख）
　　　　　ɾ あきた建築士会χϡʔε新年ಛू߸

の新年広ࡌܝࠂについて
　　　　　2）　議
　　　　　１ 　平成29年2月22日（ਫ）ԣख建築

士会ߨश会について
　　　　　̎ 　平成29年ԣख建築士会૯会につ

いて
　　　　　３　ͦのଞ
　　　　　新年会　��：��ʙ
　　　　　ԣखΏうΏうϓラβ
̎月22日　ԣख建築士会ߨश会　��：��ʙ��：��
　　　　　ԣख市૯߹ٕ能ηンλʔ
　　　　　ᶗ ）ԣख市建築ॅ՝：建築行にؔ

わるใఏڙについて
　　　　　ᶘ ）ळాݝઋ地Ҭৼہڵ建築՝：建

築士๏にؔわるใఏڙについて
　　　　　ᶙ ）ࣜג会ࣾλπϛ　ςοΫϫン（新

（๏հ
３月��日　第̑ճཧ事会　��：��ʙ ��：��
　　　　　αンαンԣख
　　　　　�）　会ใࠂ
（本෦ݝ）　　　　　
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　　　　　ɾಛになし
　　　　　（ԣख）
　　　　　ɾ ３月22日（ਫ）ԣख建築士会ߨश会

ใࠂ
　　　　　2）　議
　　　　　１ 　平成29年ԣख建築士会૯会につ

いて
　　　　　̎　平成2�年ऩࢉܾࢧॻについて
　　　　　３　平成29年ऩࢧ予ࢉॻについて
　　　　　４　һ改બについて
　　　　　̑　ͦのଞ
４月22日　૯会લཧ事会　��：��ʙ ��：��
　　　　　ԣखϓラβϗςϧ
　　　　　�）　議
　　　　　ɾ 平成29年ԣख建築士会૯会につい

て
　　　　　ɾͦのଞ
　　22日　௨ৗ૯会　��：��ʙ
　　　　　ԣखϓラβϗςϧ

̑月��日　第１ճཧ事会　��：��ʙ ��：��
　　　　　γϟイχʔύϨε
　　　　　�）　会ใࠂ
（本෦ݝ）　　　　　
　　　　　ɾ૯会　平成29年̒月2�日（ۚ）予定
　　　　　（ԣख）
　　　　　ɾ平成29年௨ৗ૯会ใࠂ
　　　　　2）　議
　　　　　１　ԣखׂ֤୲について
　　　　　̎　会අऩについて（߹同һ会）
　　　　　３　定ྫཧ事会日ఔ、֤事ۀについて

　　　　　４　ͦのଞ
̒月̕日　߹同һ会　��：��ʙ
　　　　　ΏうΏうϓラβ
　　　　　࠙会　��：��ʙ
　　　　　ΏうΏうϓラβ
̓月��日　第̎ճཧ事会　��：��ʙ ��：��
　　　　　αンαンԣख
　　　　　�）　会ใࠂ
（本෦ݝ）　　　　　
　　　　　ɾ平成29年૯会ใࠂ
　　　　　（ԣख）
　　　　　ɾ߹同һ会ใࠂ
　　　　　2）　議
　　　　　１　ԣखׂ֤୲について
　　　　　̎　֤事ۀについて（ݚ修会ɾߨश会）
　　　　　３ 　平成��年ԣख建築士௨ৗ૯会に

ついて
　　　　　�　ͦのଞ（શ国大会ଞ）

○湯沢雄勝建築士会
平成29年

˖建築ΞΧσϛʔษڧ会
　ʻ造ॅの֎ൽ計ࢉとஅʼ
　ᶄஅ
　日　１　࣌月2�日（ۚ）��：��ʙ
　場　ॴ　౬市ॴ本庁舎会議室
໊��　Ճऀࢀ　
˖建築ֶΞΧσϛʔษڧ会ᶘ（౦ిྗ）
　ʻݚࢹ修ཱྀ行（ࡳຈ）ʼ
　日　１　࣌月��日（Ր）ʙ̎月̎日（）
　　　　　（ఱީෆྑのたΊԆധ）
、Ͳもηンλʔ「Άっ͚」ࢠ場ॴ　るすつֶݟ　
　　　　　　ѴイϊベοΫε（ήεトϋε）
　　　　　　౩থ（Ϟσϧϋε）
໊̕　Ճऀࢀ　
˖平成2�年第̎ճཧ事会
　日　３　࣌月2�日（Ր）��：��ʙ ��：��
　場　ॴ　౬市ॴ本庁舎会議室
　議　　１ɽ平成2�年会ใࠂ
　　　　　̎ɽ　　ʏ　　ऩࢉܾࢧใࠂ
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　　　　　３ɽ平成29年һ改બについて
　ग़੮ऀ　��໊
˖平成2�年 会計ࠪ
　日　４　࣌月�9日（ਫ）��：��ʙ �2：��
　場　ॴ　౬ϩイϠϧϗςϧ
　ग़੮ऀ　໊̑
˖平成29年第１ճཧ事会
　日　４　࣌月�9日（ਫ）��：��ʙ ��：��
　場　ॴ　౬ϩイϠϧϗςϧ
　議　　１ɽ平成2�年会ɾ事ۀใࠂ
　　　　　̎ɽ　　ʏ　　ऩࢉܾࢧ会計ࠪใࠂ
　　　　　３ɽһ改બ
　　　　　４ɽ平成29年ऩࢧ予ࢉ計画
　　　　　̑ɽ　　ʏ　　事ۀ計画
　　　　　̒ɽ௨ৗ૯会४備について
　ग़੮ऀ　��໊
˖平成29年「౬༤勝建築士会」௨ৗ૯会
　日　࣌　̑月2�日（ۚ）��：��ʙ
　場　ॴ　౬ϩイϠϧϗςϧ
　ग़੮ऀ　2�໊　　ҕঢ়　��໊　　計�2໊
　議　　１ɽ平成2�年会ɾ事ۀใࠂ
　　　　　̎ɽ　　ʏ　　ऩࢉܾࢧใࠂঝೝの݅
　　　　　３ɽ会計ࠪใࠂ
　　　　　４ɽһ改બ
　　　　　̑ɽ平成29年事ۀ計画Ҋܾ定の݅
　　　　　̒ɽ　　ʏ　　ऩࢧ予ࢉҊܾ定の݅
　　　　　議Ҋͦのଞ、ݪҊ௨りຬ場一கでՄܾ
　　　　　૯会ऴྃ後、࠙会を大に開࠵。
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事務局だより

建築士に対する
　　　定期講習のお知らせ

　平成20年11月28日施行の改正建築士法により、建築士事務所

に所属するすべての建築士は、登録講習機関が行う定期講習を３年

毎に受講することが義務付けられました。

　建築士事務所に所属する方で、平成26年度に建築士定期講習を

修了した方及び平成26年度以前に建築士試験に合格し建築士とし

て登録した方でまだ受講していない方は、平成29年度中に建築士

定期講習を受講しなければなりません。

　平成29年度の第４回目の講習（最後）となりますので該当する

方は受講してください。

第４回定期講習（１Ｅ−04）
と　き：平成30年３月１日㈭

ところ：秋田市文化会館

募集期間：平成29年11月14日から平成30年２月17日

登録講習機関　公益財団法人　建築技術教育普及センター

受付機関　（一社）秋田県建築士会　本部事務局

受講申込書を希望する方は各支部、本部まで電話かFAXで連絡をお

願いします。

　電話 018−827−3718　FAX 018−827−3873
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今年度より、新たに開始した事業についてお知らせいたします。

◆二級建築士、木造建築士の登録業務◆
　当会は、平成 29年１月 27日付けで秋田県知事より建築士法に定める「二級建築士等指定登録機関」
としての指定を受けました。これを受けて、４月１日より本業務を開始しております。
【主な業務内容】
　（１）二級建築士・木造建築士登録事務（新規、変更）
　（２）二級建築士・木造建築士登録簿等の閲覧事務
　（３）二級建築士・木造建築士登録証明書発行事務
　　　　　業務開始日／平成 29年 4月 3日（月）以降受理するものから
　　　　　受付場所／（一社）秋田県建築士会
　　　　　受付時間／ 9時～ 17時 45分
　　　　　　　　　　（土曜日・日曜日・祝日・年末年始及びその他別に定める定休を除く）
【手数料について】
　（１）二級建築士・木造建築士の登録申請手数料
　　　　　新規登録申請による「免許証明書」の発行	 19,200 円
　　　　　事項変更申請による「免許証明書」の発行	 5,900 円
　　　　　再交付申請による「免許証明書」の再発行	 5,900 円
　　　　　免許証の書換えによる「免許証明書」の発行	 5,900 円
　　　　　住所等の変更届の登録変更	 無　　料

　　　※手数料は、次のいずれかの口座に振り込み、または窓口にて現金で納入ください。
（秋田県収入印紙での納入はできません。）

　　　【振込先】　①㈱ゆうちょ　　記号番号　02280-0103044
　　　　　　　　②秋田銀行大町支店　口座番号：普通預金　４４９０６７
　　　　　　　　加入者名（受取人）：(一社 ) 秋田県建築士会　シャ）アキタケンケンチクシカイ

◆既存住宅状況調査技術者講習の実施◆
　宅地建物取引業法が一部改正され、平成 30年４月から既存住宅の売買時に「既存住宅状況調査」に
関する説明が義務付けられます。そして、「既存住宅状況調査」の実施は、登録機関の講習を修了した
建築士にのみに認められており、建築士の新たな業務として期待されております。
　本講習は、主催が日本建築士会連合会で行い、本会が開催協力となり毎年開催するものです。本年は、
下記の日程で４回開催をしております。

《新規講習》　　CPD5単位
　　　　●日　程：第１回　平成 29年５月 30日（火）　
　　　　　　　　　第２回　平成 29年９月 27日（水）
　　　　●時　間：受付　９：40～　　講習　10：00～ 17：40（昼休憩 12：20～ 13：10）
　　　　●定　員：６０名
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　　　　●会　場：秋田市文化会館　４階　第６会議室　（秋田市山王７丁目３－１）
　　　　●受講者：建築士（一級、二級、木造）が対象になります。
　　　　●受講料：２１, ６００円【WEB申込：２１, ０６０円】（税込、テキスト・登録料を含む）
《移行講習》　　CPD3単位
　　　　●日　程：第１回　平成 29年６月 16日（金）
　　　　　　　　　第２回　平成 29年９月 21日（木）
　　　　●時　間：受付　10：40～　　講習　11：00～ 16：10（昼休憩 12：10～ 13：00）
　　　　●定　員：６０名
　　　　●会　場：	 秋田市文化会館　４階　第６会議室　（秋田市山王７丁目３－１）
　　　　●受講者：	国土交通省の長期優良住宅化リフォーム推進事業のインスペクターとして講習登録

団体に登録されている建築士
　　　　　　　　　※建築士会登録以外の、他団体登録インスペクターの方でも受講できます。
　　　　●受講料：１７, ２８０円【WEB申込：１６, ７４０円】（税込、テキスト・登録料を含む）

◆県内市町村が行う木造住宅耐震診断支援事業◆
　平成 29年度より、九つの県内市町村において新たに木造住宅耐震診断支援事業が開始されました。
該当市町村の依頼により、本会が診断可能な建築士会会員を選定し、希望者の住居の診断を行っていた
だく事業です。
　速やかな派遣体制を構築するため、あらかじめ派遣可能な会員を募集したところ、２７名の方が参加
登録しております。しかし、次年度以降は当該事業を実施する市町村も増えることから、更なる体制整
備を図るため参加登録を増員することが必要となります。
　【対象となる市町村】
　　〇県　北：鹿角市、北秋田市、小坂町
　　〇県中央：男鹿市、潟上市、井川町
　　〇県　南：大仙市、横手市、美郷町
　【診断を行う要件】全てに該当する方
　　・（一社）秋田県建築士会の会員であること
　　・建築士事務所に所属し、その建築士事務所が耐震診断業務を受託可能であること
　　・県が認める講習会を受講し、秋田県木造住宅耐震診断技術者として登録していること
　　　（平成 29年 3月 10日から登録開始）
　　　※登録はこちらから、県ＨＰ：http://www.pref.akita.lg.jp/pages/archive/22034
　【診断方法】
　　・	「2012 年改訂版　木造住宅の耐震診断と補強方法」一般診断法による診断プログラム　

Wee2012（( 一財 ) 日本建築防災協会発行）による
　　・委託市町村が別に定める仕様書、及び当会耐震診断実施要領による。

　また、木造住宅耐震診断の実施要領の策定、及び報告書の様式など、本事業以外にも活用できるよう
整備を行っております。　
　８月末現在、六つの市町村より 11棟の診断を受託しております。
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（一社）秋田県建築士会

県内市町村が行う木造住宅耐震診断支援事業の 
診断士を募集します！！

　ฏ 29 年、ݝࢢொଜʹおいて৽たʹॅஅࢧԉࣄ業が։࢝͞れます。
　֘ࢢொଜのґཔʹΑり、	 Ұࣾ 
 秋田ݝ建築࢜会がஅՄな建築࢜会会員をબఆし、رऀのॅ
。業ですࣄていたͩくͬߦのஅをډ
　やかなݣ体੍をߏ築するため、͋らか͡めݣՄな会員をืूいたします。
　֓ཁはԼ記のとおりです。ͥͻ、Ԡืくͩ͞い。

　【対象となる市町村】
　　ʓݝ　：ࣛ֯ࢢ、秋田ࢢ、খࡔொ
　　ʓݝதԝ：உࣛࢢ্ׁ、ࢢ、Ҫொ
　　ʓݝ　ೆ：大ઋࢢ、ԣ手ࢢ、美ڷொ
　【診断を行う要件】全てʹ֘するํ
　　ɾʢҰࣾʣ秋田ݝ建築࢜会の会員で͋ること
　　ɾ建築ࣄ࢜ॴʹॴଐし、その建築ࣄ࢜ॴがஅ業をडୗՄで͋ること
　　ɾݝがೝめる講श会をड講し、秋田ݝॅஅٕ術ऀとしてొしていること
　　　ʢฏ 29 年 3 ݄ 10 からొ։࢝ʣ
　　　˞ొはこͪらから、̥̝ݝ：IttQ���XXX�QreG�BLitB�lH�KQ�QBHes�BrDIiWe�2203�
　【診断方法】
　　ɾ 「2012 年改గ൛　ॅのஅとิํڧ๏」Ұൠஅ๏ʹΑるஅプロάϥϜ　

8ee2012ʢ	 Ұࡒ 
 ຊ建築ڠࡂ会発ߦʣʹΑる
　　ɾผʹఆめる༷ॻʹΑる
　【診断手数料】
　　ɾ̍̍̌ɼ̌ ̌̌ԁʗށ　ʢ੫ࠐʣ
　【申込み・問合先】
　　	 Ұࣾ 
 秋田ݝ建築࢜会　ࣄہ　　২田　　ί：01� ʵ �2� ʵ 3�1�

◆申込み先 FAX　→　０１８－８２７－３８７３◆
木造住宅耐震診断改修等事業　参加申込書

氏名（フリガナ）

自 宅 住 所 〒

　所属する
 建築設計事務所

同上の住所 〒

TEL/FAX
E-mail
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　௨、ۈ事でࢲのڷނ౬市を車でっていますとӺに続くΞʔέʔド֗で
もγϟολʔ͕閉じられているళฮ͕につきます、いわΏるγϟολʔ௨りと
いわれている௨りです。平日の日தでも人௨りはૄらであり、ঐてはっていた
であΖうళ֗は車ࣾ会のӨڹで生活の場͕߫֎にҠったͤいもありӺલ͕ۭಎ
化してしまった͜とで、ۭきళฮを๊͑る市同༷のళ֗はळాݝにԿ
市もあるという࣮ྫ͕新ฉにもࡌっていました。
　Կ݅かି݅のுり͕ࢴషられてはいるもののͦ͜で新たなചを࢝Ίてみよ
うという人はຆͲݟड͚られないようです。

　ళฮ͚ͩではなくॅ֗にもۭきՈとࢥしき建はۙ࠷ཱって૿͑てきてい
るようにࢥわれます。Ҏલはと྆にڙࢠたち͕らしていたであΖう
ॅもڙࢠたちはब৬、݁ࠗでՈをग़てΞύʔトに入ډするか新しいॅを建
て֤ʑの生活を࢝Ίているの͕࣮ݱです。
　͕྆ॅんでいるՈも、といなくなり࣌代とともにもͲちらかまた
は྆方ともくなってしまっていたりհޢ施設に入ډしたりしてڙࢠたち͕ॅん
でいた࣮ՈはԿれؒ࣌とともにۭきՈとなってしまいます。
　ചり݅の൘͕͛ڍられてもͦの地に߆り͕ありߪ入رՁ͕֨߹いϦ
ϑΥʔϜの予͕ࢉある人͕ݱれないとۭきՈはຖ年のܦ年ྼ化を͙事はしい
でしΐう。一ۭきՈになってしまうと౬は߽ઇ地ଳなのでຖ年のઇ߱しを୭
͕行うのか、୭もखを付͚るऀもおらͣੵもりっͺなしにされたॅでは࠷ѱの
場߹、่յしてऴいかͶまͤんし屋根ݢなͲઇのॏみでഁଛした場߹࿙ਫӍ࿙
り͕࢝まりもうചり݅とはい͑なくなりղ体ͤ͟るを͑ないঢ়ଶにؕるのは࣌
ؒのと͑ݴます。
ちてくるのは建͚ͩではなく、庭͕あるॅの場߹ख入れされͣ৳ͼ放ٺ　
となる庭のࡶ、建にབྷみついた௱、นのམॻきͻͲいときにはΰϛをෆ
๏غされたりしてपғの景؍をஶしくԚしかͶまͤん。
　ౙのઇରࡦはૣ࠷ଞ人͝とではなく、զ͕ՈにおいてもྡՈ͕ۭきՈとなって
しまったたΊ、屋根にੵもったઇ͕らみ庭にམઇし২͕௵れてしまいました
し౮༉λンΫも৯しておりίοΫからは౮༉͕࿙れていました。
　たͿん͜のような事の大小はۭきՈとするॅ、Կれはͦ͜にॅΉॅ人の
にもなってきてしまうのでしΐう。

編　集　後　記

౬༤勝建築士会　山脇　成吉
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　一ݢՈならまͩରॲの༷もあるかもしれまͤん͕、Ϛンγϣン、Ξύʔトと
なるとෳのॅ人͕ॅډしているたΊはଟくൃ生してきます。
　౬市ではまͩϚンγϣンとݺる建ࣗ体͕ないのです͕、一般తなϚン
γϣンの場߹、築 �� 年を͑るとۭ室͕ߴまるといわれています。
　Ϛンγϣンはී௨ 3$ 造͕ଟいҝ、ܹٸなٺ化もਐまۭͣき室のまま放ஔし
ても大きなにはならないように͑ࢥます͕、ۭき室͕૿͑るとཧ組߹のҡ
త修સ͕ظのӍ࿙り࿙ਫの定ݢਫ設備څしくなり、ਫճり、屋্の͕࣋
行われにくくなります。
ऴతに࠷、ѱくなるとまたۭき室͕૿͑るというѱ॥環にؕるたΊ͕ڥ環ॅډ　
はϚンγϣンࣗ体͕εラϜ化してしまう͜とにもなりかͶまͤん。

　Ϛンγϣンではありまͤん͕市でも旧σύʔトなͲの大ܕ 3$ 造の建築
͕ۭきϚンγϣン同༷のঢ়ଶでっています。

　さてۭきՈのղܾ方๏には二つあるといわれています。
「のあるۭきՈのআ٫」と「ۭきՈの有ޮ活用によるҡ࣋」です。

　લऀは、ॴ有ऀによるࣗൃతなۭきՈのղ体。ॴ有ऀによるղ体͕行͑ない場
߹、市ொଜなͲの行ؔػによるআ٫。
　後ऀは、தݹෆಈ࢈市場の活ੑ化。ٺ化したॅډにରするࢧԉࡦなͲ͕ある
との͜とでした。

　しかし࣮ۭࡍきՈのଟくはٺ化してॅΊなくなったॅ͕΄とんͲでෆಈ࢈
屋からは「ॅΊない」「ିͤない」「ചれない」のࡾॏۤ݅とݺれている建
͕΄とんͲといわれています。
の࣮Ոも͕くなり、も入ӃதでۭきՈのようなものです͕ではିͤるࢲ　
のかചれるのかとなると大な྆のࢲらՈ۩らをย付͚整ཧする͜とを
うと二のを౿んでしまっています。ͦれとてもԿれԿらかの݁をग़さな͚ࢥ
れならない࣌はۙͮいてきています。
　౬をࡦࢄしについたۭきళۭきՈの൘をݟるにつ͚　ಘもݴわれ
͵༕ᓔな気になるのは事࣮です͕建築士会の一һとしてগしでもۭきՈの
ղܾにऔり組Ίたらともࢥっています。
 平成 29 年̕月　　



ᴷ �2 ᴷ

女性委員会発会 30 周年記念事業
　二年લのװ事会で、「ͦΖͦΖ、ൃ会して �� 年くらいになるよͶʁ」というͻとݴから、ঁੑҕһ会のൃ会
�� प年ه೦事͕ۀ行なわれるӡͼとなりました。
　ঁੑҕһ会は、ত和 �� 年にதԝࢧ෦（ݱळాதԝ建築士会）に෦会͕生し、一年後のত和 �� 年 � 月にશ
という໊称でൃ会しており、平成「建築士෦会ੑঁݝळా」から会һをՃ͑てݝ 2� 年にຬ �� प年をܴ͑る
͜とをػ会に、୭とはなく「�� प年ه೦事ۀ」を行なおうとఏҊされ、ૣʑにϓϩδΣΫトϝンόʔをܾΊ
て事ۀの४備にऔりかかる͜とになりました。
　事ۀのۄとして、͜れまでの活ಈのྺ࢙をه録としてすたΊに「ه೦ࢽあΏみ」を੍࡞する事になりま
した。͜のۀ࡞はࢥいの΄か大変でした͕、�� 年ؒの活ಈのوॏなࢿྉを会һの方ʑからఏڙしていたͩき、
また、੍࡞අ用もଟくの方ʑからྗڠをいたͩきな͕ら、Ͳうにか一のࢠにまとΊる͜と͕できました。
。じていますײったと্͕にࢽ೦هです͕、いग़のࣸਅ͕りͩくさんのָしいࢍࣗ
　もう一つのۄ事ۀとして、平成 29 年 2 月 �� 日にळా市山Ԧのϧϙʔϧみͣ΄にԙいて「ൃ会 �� प年ه
೦ߨԋɾࣜయ」を開࠵கしました。
たちの活ಈと同じく、ळాࢲいしました͕、ઌ生はئतにおڭԋは、ळాެཱඒज़大ֶの大୩有Ֆ।ߨ೦ه　
のັྗをݝ֎にൃ৴する͜とにੵۃతにऔり組まれている方で、໘ࣝのないࢲたちからのߨԋґཔをշして
き、日は「ळాで͑ߟるΞʔトと建築の͜れから」としૉらしい͝ߨԋをいたͩきました。後日ઌ生
からは「ಥવのґཔで໘৯らった」と同࣌に「ύϫʔҲれる会のه೦ߨԋをさͤてもらってخしかった」との
お๙Ίのݴ༿をいたͩきました。
り、ྺ代のঁੑҕһから活ಈのいग़をࣀ藤੨年ҕһから͝ॕࣙを、೦ࣜయでは౬建築士会会ه　
おししてき、�� 年をしみじみとৼりฦるࣜయになりました。ͦの後のॕԅは、小લ建築士会会のס
ഋのԻ಄で開ԅし、あちら͜ちらからসい͕Ҳれるָしいͻとときになりました͕、ָしいؒ࣌はあっとい
うؒで、ଜ্෭会のສࡀのԻ಄でແ事に閉ԅとなりました。
　͜のه೦事ۀで、ջかしい活ಈのྺ࢙を形としてす͜と͕でき、また、会һؔऀの方ʑとָしいؒ࣌
をա͝す͜と͕できました。͝ࢍ同いたͩいた方、ࣜ యに͝ग़੮いたͩいた方、ه೦ࢽに͝ߘدくͩさった方、
をਃし্͛ます。本にあり͕とう͟͝いましྱޚँײいたͩいたશての方ʑに、͜の場をおआりしてྗڠ͝
た。ͦして、ϓϩδΣΫトϝンόʔのօさん大変おർれ༷でした。

ҏ　藤　Ճࢠٱ

表 紙 の 紹 介

記念講演ɿ大谷।ڭत౬ձ長　祝辞 記念ࢽ



女性委員会
発会 30周年記念講演・式典・祝宴

祝　　宴

戸嶋女性委員長　式辞 初代委員長　挨拶　鈴木玲子　様

歴代委員長（土田久美子　様、鈴木玲子　様、今井廣子　様） 記念講演　大谷有花　先生

工藤青年委員長　祝辞



͋きͨ建築士会χϡʔεᶺ148（2017年̕月߸）
発行／一般社団法人秋田県建築士会
住所／〒010-0001　秋田市中通二丁目３−８秋田アトリオンビル５階（一財）秋田県建築住宅センター内　電話／ 018−827−3718
編集／一般社団法人秋田県建築士会事務局　　発行日／平成29年９月25日　　印刷／秋田協同印刷株式会社

　パークホテル東京は、客室全体をアーティストが装飾する「Artist in Hotel」という取組みを
2012 年からスタートしております。31 階フロアの客室すべてを改装するべくプロジェクトが
進められました。この R#3129 室の装飾を、秋田公立美術大学の大西先生が手掛けられ、女性
委員会 30 周年記念講演でそのコンセプトや作業工程の苦労話などを伺いました。「秋田」を発
信し、アートと建築が融合したこの作品をご紹介いたします。

秋田美人／大谷 有花

写真撮影：富野 博則

Artist Room
Beauty of Akita
YUKA OHTANI
2016.3

R#3129

Room Type:
Artist Room Queen
¥40,000 /per night


